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Def iberazione di Consigl io Comunale

Argomento iscritto al n. del l 'ordine del giorno del la seduta

Oggetto: Interventi  prel iminari.

N . del  Reg.

Data: 26 I  11 I  2014

L'anno duemilaquattordici , il giorno .......26-...... del mese di ..........nore-mbr€...--.._., alle ore ........... ....L9,9? .......... .

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in sessione .......-q.r.g!l:l3.r..'.9....... in adunanza ....p..ltPPl!99...

d i . . . . . . . . . . . . . ' ' .PI i I l9 ' . . . . . ' . . . . . . . ' . .conVocazione,sot to |aPresidenzade|s ig. ' . . . . . . . . . . . . . . - . , . . . .Aw' . . | tp . | i? i9 . . . | I# l l9 .

All' inizio dell'aratomento in oggetto risultano presenti o assenti iConsiglieri Comunali come appresso indicati:

Assente

1 Riserbato Lu ig i  N ico la x

2 Operamol la Ugo X

3 Ferrante Fabrizio X

4 Triminì  Domenico x

5 Franzese Antonio X

6 De Toma Pasquale x

7 Gargiuolo Giovanni x

8 Corrado Giuseppe X

9 Ferri Andrea x

1 )  L ima Raimondo X

1 ) Savino Gennaro x

1 ) Cozzoli Emanuele X

1 ) De Noia Francesco X

1 ) Di Modugno Stefano X

1 )  Scagl iar in i  Michele x

1 ) Forni  Giuseppe X

1 ll Sonatore Salvatore X

18) Di  Leo Giovanni X

19) Brescia Pasquale X

201 Gagliardi Riccardo X

211 Damascell i Nicola X

22l. Paoli l lo Giuseppe x

231 Di Pinto Nicola X

241 Altamura Francesco x

251 . Maiullari Bartolomeo X

26)- Tortosa Giuseppe X

271 Gagl iardi  Giuseppe X

281 Laurora Tommaso X

291 Cognetti Domenico x

30) Avantario Carlo X

31)  De Laurent is  Domenico X

32) Laurora Francesco X

33) Santorsola Domenico X

Totale presenti  n. Totale assenti  n.



II Presidente Ferrante, eseguito I'appello nominale alle ore 9,00 ed avendo accertato la
presenza in aula di n.7 Consiglieri, compreso il Sindaco ( Ferrante - Franzese - Maiullari - Tortosa
- Cognetti - Laurora F.sco) e I'assenza di n.26 Consiglieri ( Operamolla - Triminì - De Toma -
Gargiuolo- Corrado -  Ferr i  -Lima- Savino -Cozzol i  -  De Noia-Di Modugno -  Scagl iar in i  -
Forni  -  Sonatore-Di Leo -  Brescia-Gagl iardi  R. -Damascel l i  -  Paol i l lo -  Di  Pinto -Al tamura-
Gagliardi G. - Laurora T. Avantario De Laurentis -Santorsola), ai sensi dell'arf .49 del
Regolamento di Consiglio Comunale, riferisce di dover rinnovare I'appello in attesa di raggiungere
il numero dei Consiglieri per la legalita della riunione.

Viene dato atto che alle ore 10,00, come da resocontazione dattiloscrifta allegata, il
Presidente dà inizio ad un nuovo appello nominale, che viene pero interrotto per contestazioni
concernenti I'orario, ragione per cui, sentito il Segretario Generale, sulla "utilità" di ripetere 1o
stesso, si decide di procedere in tal senso.

II Presidente Ferrante, quindi, alle ore 10,02., eseguito nuovamente l'appello nominale ed
accertafa la presenza in aula di n.19 Consiglieri, compreso il Sindaco, e l'assenza di n.l4
Consiglieri, dichiara valida ed aperta la seduta odierna.

Viene dato atto che sono presenti in aula gli assessori De Simone - Todisco - Capurso -
Annacondia - Sotero - Suzzi - Uva - Pappalettera e Mauro. E' presente, inoltre, il Dirigente
dell'Area Tecnica Ing. Stasi; dondosi atto che nel corso dei lavori entreranno la Dirigente dell'Area
Finanziaria dott.ssa Marcucci (ore 11,40) ed i componenti del Collegio dei Revisori dei Conti (ore
12,50) .

II Presidente Ferrante, riferisce all'Assernblea che è assente giustificato il Ctnsigliere
Altamura, come da comunicazione agli atti in data2411112014, Prot.4448l.

Viene dato atto che entrano in aula i Consiglieri Avantario - Santorsola - Laurora F.sco -
Laurora T. - Triminì - Maiullari - Tortosa- De Laurentis, per cui i presenti passano da 19 a27.

Il Presidente Ferrante, quindi alle ore 10,09 dichiara aperta la discussione per gli interventi
preliminari; dandosi atto che entra il Consigliere Paolillo, per cui i presenti in aula passano da 27 a
28.

Chiedono ed ottengono la parola i Consiglieri Maiullari - Tortosa - Santorsola -
Avantario - Triminì - Paolillo - Laurora Tommaso - Laurora Francesco - De Laurentis i cui
interventi sono tutti e meglio riportati nell'allegata resocontuione dattiloscritta.

Interviene, il Presidente Ferradte per comunicazioni in merito all'awio della posta
cefificata; quindi per replica agli intervenutì, il Sindaco, come da resocontazione dattiloscritta
alleeaIa.

Viene dato atto che si è allontanato il Presidente Ferrante, e che le funzioni sono assunte dal
Vice Presidente Ferri; per cui i presenti in aula passano da28 a 27 .

La discussione preliminare prosegue con I'intervento del Consigliere Avantario, come da
resocontazione dattiloscritta allesata.

Viene dato atto che entra in aula il Consigliere Savino' per cui i presenti passano da 27 a28.



Interviene, per I'Amministrazione, I'Assessore De simone, come da resocontazione
dattiloscritta allesata.

Viene dato atto che si allontana il Vice Presidente Feni ed assume le funzioni il Consisliere
Anziano Franzese; per cui i presenti passano da28 a27 .

Quindi, prende la parola I'Assessore Sotero, per rispondere alle osservazioni come sollevate
nel corso della discussione oreliminare.

Viene dato atto che rientra il Vice Presidente Ferri, il quale riassume le funzioni; per cui i
presenti passano da 27 a28.

Intervengono infine, come da resocontazione dattiloscritta allegata, i Consiglieri Triminì -
Laurora Francesco e De Toma; quest'ultimo per propone cinque minuti di sospensione dei lavori.

Viene dato atto che si sono allontanati dall'aula i Consiglieri Savino - Cozzoli e Gargiuolo,
per cui ì presenti passano da 28 a 25.

Il vice Presidente, pertanto, non essendoci altd interventi, pone in votazione, per appello
nominale, la detta proposta di sospensione dei lavori.

La votazione riporta

Fresenti:
Assenti:

Voti fàvorevoli:
Voti contrari:

Astenuti:

il seguente risultato:

n.25
n.8 (Operamolla - Ferrante - Gargiuolo -
Altamura - Cognetti)
n.4 (De Toma - Scagliarini - Gagliardi R.
n.lZ (Triminì - De Noia - Di Modugno
Tortosa - Gagliardi G. Laurora T.
Laurora F.sco - Santorsola)
n.9 (Riserbato -Franzese - Ferri - Lima -
Brescia - Paolillo)

t.

Corrado - Savino -Cozzoli -

- Di Pinto)
- Damascelli - Maiullari -

Avantario - De Laurentis

Forni - Sonatore - Di Leo -

La proposta di sospensione dei lavori, viene dichiarata respinta e, pertanto, il vice
Presidente Ferri prosegue nei lavori con I'esame del primo argomento iscritto all'ordine del
siomo.
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CONSIGLIO COMUNALE _ COMUNE DI TRANI -  26 NOVEMBRE 2014

Fresiede la seduta i l  Presidente del  Consig l io  Comunale Fabr iz io Ferrante
Assiste i l  Segretario Generale Donato Susca

PRESIDENTE DEL CONSIGLlO COMI. . 'NALE FABRIZIO FERRANTE

Allora...  tanto vabbe non va indietro. Procediamo con i l  pr imo appello

.  Pag ina  1

0'r SINDACO RISERBATO Nico la  Lu ig i PRESENTE

02 CONSIGLIERE OPERAMOLLA Ugo ASSENTE

03 CONSIGLIERE FERRANTE Fabrizio PRESENTE

04 CONSIGL IERE TRlM lN l '  Domen ico ASSENTE

05 CONSIGLIERE FRANZESE Antonio PRESENTE

06 CONSIGLIERE DE TOMA Pasquale ASSENTE

07 CONSIGLIERE GARGIUOLO Giovanni ASSENTE

OB CONSIGL IERE CORRADO Giuseppe ASSENTE* ì .
09 CONSIGL IERE FERRI Andrea ASSENTE
'10 CONSIGL IERE LIMA Raimondo ASSENTE

11 CONSIGL IERE SAVINO Gennaro ASSENTE

12 CONSIGLIERE COZZOLI Emanuele ASSENTE

13 CONSIGLIERE DE NOIA Francesco ASSENTE

14 CONSIGL IERE Dl MODUGNO Stefano ASSENTE

15 CONSIGL IERE SCAGLIARfNI  Miche le ASSENTE

16 CONSIGLIERE FORNI Giuseppe ASSENTE

17 CONSIGL IERE SONATORE Salvatore ASSENTE

1B CONSIGL IERE Dl  LEO Giovanni ASSENTE

19 CONSIGL IERE BRESCIA Pasquale ASSENTE

20 CONSIGLIERE GAGLIARDI Riccardo ASSENTE

21 CONSIGLIERE DAMASCELLI Nicola ASSENTE

22 CONSIGLIERE PAOLILLO Giuseppe ASSENTE

23 CONSIGLIERE Dl  PINTO Nico la ASSENTE

24 CONSIGLIERE ALTAMURA Francesco ASSENTE

25 CONSIGLIERE MAIULLARI Bartolomeo PRESENTE

TechLab d i  Pao lo  Nugnes



26 CONSIGLIERE TORTOSA Giuseppe PRESENTE

27 CONSIGLIERT GAGLIARDI  Giuseppe ASSENTE

28 CONSIGLIERE LAURORA Tommaso ASSENTE

29 CONSIGLIERE COGNETTI Domenico PRESENTE

30 CONSIGLIERE AVANTARIO Carlo ASSENTE

31 CONSIGLIERE DE LAURENTIS Domenico ASSENTE

32 CONSIGLIERE LAURORA Francesco PRESENTE

33 CONSIGL IERE SANTORSOLA Domenico ASSENTE

Ci t tà  d i  T ran i Cons ig l ìo  Comuna le  de l  26  novembr  e  2014

Allora,  la seduta non puo avere in iz io con sol i  7 present i . . .  quindi  non puo avere in iz io la
seduta. Secondo appel lo verrà fat to al le ore 10. Grazie.

(sospensione)

PRELIMINARI
* ì_

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Al lora ,  CÒnsig l ie r i  in  au la  per  I 'appe l lo .

01 SINDACO RISERBATO Nico la  Lu ig i ASSENTE

02 CONSIGLIERE OPERAMOLLA Ugo ASSENTE

03 CONSIGL IERE FERRANTE Fabriz io PRESENTE

04 CONSIGLIERE TRIM lN I '  Domenico ASSENTE

05 CONSIGLIERE FRANZESE Antonio PRESENTE

06 CONSIGLIERE DE TOMA Pasquale ASSENTE

07 CONSIGLIERE GARGIUOLO Giovanni ASSENTE

OB CONSIGLIERE CORRADO Giuseppe ASSENTE

09 CONSIGLIERE FERRI Andrea PRESENTE

10 CONSIGLIERE LIMA Raimondo PRESENTE

11 CONSIGL IERE SAVINO Gennaro ASSENTE

12 CONSIGLIERE COZZOLI Emanuele ASSENTE

13 CONSIGLIERE DE NOIA Francesco PRESENTE

14 CONSIGL IERE Dl MODUGNO Stefano PRESENTE

.  i ia:. : ì ;r ; :  2



15 CONSIGLIERE SCAGLIARINI  Miche le ASSENTE

16 CONSIGL IERE FORNI Giuseppe PRESENTE

Ci t tà  d i  T ran i Cons ig l io  Comuna le  de l  26  novembre  2014

lo sto facendo I 'appel lo.

(voci in sottofondo)

Sono le  1  0 . . .  sono le  10. . .  No,  sono le  10.  lo  s to  facendo I 'appe l lo . . .  io  s to  facendo
I ' appe l l o . . .  s to  facendo  I ' appe l l o .  A l l o ra . . .

* ì _

Cons ig l ie re . . .  ho ch iamato due vo l te . . .  ho ch iamato due vo l te  co l  campanel lo . . .  ho
ch iamato due vo l te  co l  campanel lo . . .  non è  poss ib i le .  Ho ch iamato due vo l te  co l
campanel lo . . .  ho ch iamato due vo l te  co l  campanel lo . . .  ho ch iamato due vo l te  co l
carnpanel lo . . .  ho ch iamato due vo l te  co l  campanel lo . . .  ho ch iamato due vo l te  co l
campanel lo . . .  non posso. . .  non posso mo'  s tare  a  r ipetere .  lo  ho ch iamato. . .  io  ho
ch iamato . . .  io  ho ch iamato. . .  io  ho ch iamato d iec i  minut i  p r ima.  lo  ho ch iamato. . .

(voci in sottofondo)

Al lo ra . . .  no. . .  no. . .  però  io  so lo . . .  e  i l  Segretar io  Genera le . . .  A l lo ra ,  io  a  questo  punto  io
chiedo al  Segretar io Generale.  La parola. . .  la parola al  Segretar io Generale.

SEGRETARIO GENERALE DONATO SUSCA

Al lora ,  eh. . .  s iccome. . .  p robabi lmente ognuno c 'ha un orar io . . .  un orar io  tu t to  suo. . .  io
personalmente c 'ho le 10 e 3 adesso. Ri levo le 10 a un al t ro orologio.  Penso che sia
coerente.. .  coerente.. .  s iccome è inut i le andarsi  a,  vogl io dire,  a generare del le s i tuazioni
che possono sol levare del  contenzioso e non possiamo basarci  sui  secondi.  Penso che sia
ut i le r ipetere I 'appel lo per tut t i ,  va bene?

(voci in sottofondo)

17 CONSIGL IERE SONATORE Salvatore PRESENTE

1B CONSIGL IERE Dl  LEO Giovanni PRESENTE

19 CONSIGL IERE BRESCIA Pasquale PRESENTE

20 CONSIGLIERE GAGLIARDI Riccardo PRESENTE

21 CONSIGLIERE DAMASCELLI Nicola PRESENTE
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Allora.  .  .  a l lora.  .  .  chiedo scusa. . .  Chiedo scusa, io avevo cominciato I 'appel lo al l 'orar io -
al le ore 10 che e I 'orar io segnato sul  mio orologio -  se, chiedo scusa.. .  Ho proceduto
pr ima del l 'appel lo a scampanel lare due vol te.  Al lora,  se a questo punto ci  dot iamo di  un
orologio che mett iamo qua sopra e vale per tut t i ,  la r isolv iamo una vol ta per tut te sta
quest ione,  anche se,  r ipeto ,  io  ho cominc ia to  l 'o rar io  de l l 'appe l lo  a1. . .  a l l 'o ro logío . . .  a l  mio
orologio erano le ore 10. l l  Segretar io Generale. . .  i l  Segretar io Generale mi dice che per
opportuni ta s i  puo procedure a,  dic iamo, a r ipetere I 'appel lo.  Al lora. . .  '

01 SINDACO RISERBATO Nico la  Luíg i PRESENTE

02 CONSIGLIERE OPERAMOLLA Ugo ASSENTE

03 CONSIGLIERE FERRANTE Fabriz io PRESENTE

04 CONSIGL IERE TRlM lN l '  Domen ico ASSENTE

05 CONSIGL IERE FRANZESE Antonio PRESENTE

06 CONSIGLIERE DE TOMA Pasquale PRESENTE

07 CONSIGL IERE GARGIUOLO Giovanni PRESENJE.

OB CONSIGLIERE CORRADO Giuseppe ASSENTE

09 CONSIGL IERT FERRI Andrea PRESENTE

10 CONSIGLIERE LIMA Raimondo PRESENTE

11 CONSIGL IERE SAVINO Gennaro ASSENTE

12 CONSIGLIERE COZZOLI Emanuele PRESENTE

13 CONSIGLIERE DE NOIA Francesco PRESENTE

14 CONSIGL IERE Dl  MODUGNO Stefano PRESENTE

15 CONSIGL IERE SCAGLIARINI  Miche le PRESENTE

16 CONSIGL IERE FORN I Giuseppe PRESENTE

17 CONSIGL IERE SONATORE Salvatore PRESENTE

1B CONSIGLIERE Dl  LEO Giovanni PRESENTE

19 CONSIGL IERE BRESCIA Pasquale PRESENTE

20 CONSIGLIERE GAGLIARDI Riccardo PRESENTE

21 CONSIGLIERE DAMASCELLI Nicola PRESENTE

22 CONSIGLIERE PAOLILLO Giuseppe ASSENTE

23 CONSlGLIERE Dl  PINTO Nico la PRESENTE

24 CONSIGLIERE ALTAMURA Francesco ASSENTE



25 CONSIGLIERE MAIULLARI Bartolomeo ASSENTE

26 CONSIGLIERE TORTOSA Giuseppe ASSENTE

27 CONSIGLIERE GAGLIARDI  Giuseppe PRESENTE

2B CONSIGLIERE LAURORA Tommaso ASSENTE

29 CONSIGLIERE COGNETTI  Domenico ASSENTE

30 CONSIGLIERE AVANTARIO Carlo ASSENTE

31 CONSIGL lERE DE LAURENTIS Domenico ASSENTE

32 CONSlGL IERE LAURORA Francesco ASSENTE

33 CONSIGL IERE SANTORSOLA Domeníco ASSENTE

Cit tà di  Trani Cons ig l io  Comuna le  de ì  26  novernbre  2014

Al lora ,  sono '19 present i ,  14 g l i  assent i .  A l lo ra ,  la  seduta  può avere in iz io .  Se mi  passate . . .
A l lo ra ,  c 'è  una comunicaz ione. . .  -  se  me la  passate  -  de l  Cons ig l ie re  A l tamura.  C 'è  una
comunicazione del  Consigl iere Al tamura chef a presente che non potrà partecipare al
Consígl io Comunale perche e fuor i  regione per mot iv i  d i  carattere personale.  Questo e i l
Consigl iere Al tamura. Al lora,  dopodiche, se si  puo passare.. .  Mi aveva chiesto i l
Cons ig l ie re  Tor tosa. . .  Pero sch iacc ia te . . .  se  no non vedo.  A l lo ra ,  i l  Cons ig l ie re  Maiu l la r i
aveva chiesto di  intervenire -  per che cosa? -  per intervento prel iminare. Ok. Al lora,  prego
Cons ig l ie re .  Prego,  Cons ig l ie r i ,  d i  p render  posto .  Prego,  Cons ig l ie re . . .  p rego i  Cons ig l ie r i
Comunal i  d i  prender posto.  Consigl iere Sonatore.. .  Non mi fate r i fare I 'appel lo.  Grazie.
A l lo ra ,  a l le .  10:09 cominc ia . . .  cominc iano g l i  in tervent i  p re l iminar i .  Prego,  Cons ig l ie re .  25. . .
no. . .  25,  Maiu l la r i .

CONSIGLIERE COMUNALE BARTOLOMEO MAIULLARI

Grazie,  Presidente, s ignor Sindaco, Assessor i ,  col leghi  Consigl ier i .  Innanzi tut to,
Presidente, faccio anche mia quel la sua proposta di  mettere un orologio. . .  Tra I 'a l t ro,
s ignor Sindaco, noi  con l 'Amministrazione Avantar io,  avevamo propr io un orologio che era
val ido per tut t i ,  quindi  puo essere buona, dic iamo, abi tudine aver lo e confrontarsi  per
l 'orar io preciso, così non si  generano quest i ,  d ic iamo, episodi .  l l  problema del  lavoro e un
problema ser issimo. Per questo -  mi dispiace che non ci  s ia I 'Assessore Uva -  devo fare
un plauso, s ignor Sindaco, al la sua ,Amministrazione per quanto r iguarda un problema che
credo che si  possa r isolvere in questa maniera -  io sto par lando, per chi  non sapesse, di
t i rocini  d i  inser imento o reinser imento lavorat ivo - ,  e se qualcuno di  voi  r icorda bene, ho
fatto questo intervento nel 2009, nel 2011 e nel 2012 perche ritenevo che ci fossero delle
possibi l i ta che gl i  a l t r i  Comuni avevano col to e che f inalmente devo dire I 'Arnministrazione
Riserbato, nel la persona del l 'Assessore Uva, ha col to in maniera egregia.  Ci  sono 3.000 -
eccola,  Assessore Uva.. .  Assessore quando le faccio un plauso, manca sempre, mi
dispiace - . . .  d icevo le facevo un plauso per quanto concerne Ia. . .  i l  progetto dei  t i rocini  d i
inser imento e reinser imento lavorat iv i  che daranno I 'opportuni ta. . .  un'opportuni tà
lavorat iva a 38 soggett i  e i l  Comune stesso, raccogl iendo quest i  contr íbut i  sul  lavoro
sempre, darà la possibi l i ta a 38 soggett i ,  r ipeto,  di  lavorare per sei  mesi,  come stagista,  in
imprese che hanno la sede legale a Trani .  Mi auguro che iniz iat ive come queste,
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Assessore Uva, Ge ne siano sempre di  più perche, come dicevo in premessa, dicevo i l
probfema del lavoro è un problema serio per cui questi sono i mezzi per poterlo
contrastare. Per cui ,  insomma, e. . .  sono contento che questa in iz iat iva sia stata promossa
da lei  e dal l 'Amministrazione stessa. Signor Sindaco, da diversi  mesi,  mi r ivolgo a le i
perche so che e sensibi le a questo, da diversi  mesi che pongo in essere del  problema
del le deiezioni  canine. Lei  sa che i l  sot toscr i t to,  anche i l  gruppo che mi onoro di
rappresentare, ha sempre fatto un'opposizione costrutt iva, per cui oggi sono a
formalizzarle una proposta. ln ben 11 citta d' ltal ia, signor Sindaco, è stata istituita, con
decreto prefettizio, la f igura delle guardie volontarie ambientali ecologiche - queste,
pratícarnente... questa figura che viene dopo aver effettuato un corso da parte di alcuni
cittadini e superato I 'esame - con decreto prefettizio, in sostituzione con decreto sindacale,
si  ist í tu isce una.. ,  un vero e propr io agente di  Pol iz ia Amministrat iva che puo.. .  con i l
compito di  ver i f icare che le leggi  poste a tutela del l 'ambiente, s ignor Sindaco, vengano
rispettate.  Quindi ,  t radotto in soldoni ,  vuol  dire che quest i  agent i  d i  Pol iz ia Ambientale
possano anche comminare del le multe a quei propr ietar i  d i  cani ,  r ipeto,  inciv i l i  -  perche io
quando cammino per strada, s ignor Sindaco, come lei  e come tut t i ,  incorr iamo sempre in
deiezioni  caníne - .  Al lora,  è vero e appurato che molt i  c i t tadini  t ranesi ,  non ho paura di
dir lo al  microfono, sono incívi l i  perche molt i  possessor i  d i  ca.. .  a l t r i  no.. .  molt i  possessor i
dei  cani  non hanno la palet ta.  Al lora,  s ignor Sindaco, io rei tero la mia proposta, per
l 'ennesima volta, cioe istituiamo - e anche i l professore De Simone, che è t 'Assessore
delegato ist i tu iamo questa f igura e cominciamo a comminare le multe.  pe,rche un
possessore di  cane che non ha la palet ta,  secondo me, va multato.  Quindi ,  quando si
toccano ipor lafogl i  del le persone, vede come comincia a. funzionare ;a. . .  la legal i tà,  ma
anche i l  r ispetto del l 'ambiente, perche noi  dobbiamo aumentare anche la qual i tà del la v i ta
e si  fa anche da queste cose. Quindi ,  s ignor Sindaco, io ho un progetto,  quindi  gl ie lo
posso sottoporre alla sua attenzione, all 'attenzione del suo assessore per far sì che
questo possa avvenire f inalmente. Presidente, mi consenta, sono.. .  tanto sono ancora in
orar io,  anche se I 'orologio non ce I 'abbiamo ancora.. .  Consigl io Comunale dei  ragazzi- .  noi
con I 'Arnministrazione Comunale Avantar io,  ist i tu immo, così come reci ta i l  regolamento.. .
I 'ar t .  13 del  regolamento comunale, la. . .  la in iz iat iva di  partecipazione pol i t ica al largata
all ' infanzia che risiede anche nella legge 28 agosto del '97, n.285. Quindi, signor Sindaco,
così come proposto dal Dottor De Bari e dall 'Associazione Trani Città dell ' lnfan zia - a cui
va i l  p lauso del  mio gruppo al l ' in iz iat iva - ,  credo che ic i t tadini  che si  impegnano per tal i
scopi - e questo e uno scopo egregio da tenere in considerazione e da realizzarsi -, credo
che i l Consiglio Comunale dei ragazzi debba essere istituito - così come reitero la
proposta al l 'Assessore De Simone - per quanto r iguarda |a. . .  l 'acquisto del le giostr ine per
disabi l i  da instal lare sia a Vi l la Bini  che in Vi l la Comunale. Mi s ia consent i to un ul t imo,
diciamo, un ult imo appunto... Devo ringraziare I 'Assessore Paofa Mauro che si rnette
sempre a disposizione per qual  s i  vogl ia problema inerente al la scuola e al la pubbl ica
istruzione. Quindi, come vede, sígnor Sindaco, io crit ico quando c'è da crit icare e sono
costruttivo quando c'e da dare atto, alla sua Amministrazione, che qualcosa funziona; così
come ho fatto il plauso all'Assessore Rosa Uva, il mio plauso, il mio ringraziamento
personale va a I 'Assessore Paola Mauro per I ' impegno che profonde nella sua attivita
assessorile. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

. iJagi i : ; ;  6
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Grazie,  Consigl iere.  Lei  e andato fuor i  tempo, cosa che non le appart iene. Ha chiesto di
intervenire i l . .  i l  Consigl iere col  numero 26, Tortosa.

CONSIG[- IERE COMUNALE GIUSEPPE TORTOSA

Grazie,  s ignor Presidente, s ignor Sindaco, Assessor i  e Consigl ier i  tut t i .  Naturalmente, saro
sempre breve, come e mio sol i to fare. . .  sarò sempre breve come e mio sol i to fare' .  Vorrei
r ibadire che noi  s iamo sempre al l 'opposizione, ma quel l 'opposizione costrut t iva,  s ignor
Sindaco, che come lei ha ben potuto notare, tutt i i  nostri progetti che sono stati portati
sempre a vagl io dei  var i  Assessor i  e del l 'Amministrazione. Vorrei  r icordare ipatt i  per la
citta, vorrei r icordare i pullman turistici, vorrei r icordare i terreni per i ragazzi che si
vogl iono spingere nel l 'agr icol tura e quant 'a l t ro.  Quindi ,  e un'opposizione -  sì  e vero siamo
al l 'opposizione - ,  ma un'opposizione costrut t iva.  Oggi par leremo di  alcuni  argoment i  molto
important i ,  secondo me. Uno dei  qual i  e la r inegoziazione -  cer lo poi  entreremo propr io
nel  meri to - ,  questa r inegoziazione portera molte l iquidi ta al l 'Amministrazione e quindi ,
senz'al t ro,  un'ot t ima.. .  un'ot t ima cosa che potremmo portare avant i .  La mia
preoccupazione e che questa l iquidi ta vengano usate al le opere pubbl iche, magari  a l le
scuole,  a tut te quel le opere pubbl iche che interessano questo momento la c i t ta e non.. .  e
non certamente per feste e fest icciole.  Quindi ,  i l  mio impegno e che voteremo senz'al t ro
quando arr iveremo su quegl i  argoment i ,  favorevolmente ma con I 'at tenzione. .  .  con
I 'at tenzione che quest i . . .  queste l iquidi ta vengano affrontate solo per le opere pubbl iche.
Come vorrei, anche, parlare delle nostre municipalizzate. La mia preoccupazione è in
questo momento che non.. .  -  certo anche l ì  poi  entreremo.nel  meri to -  purtroppo sono un
po'  preoccupato perche a vol te mi sembrano che, da un esame fat to at tentamente, magari
mancano alcune pezzature e la mia.. .  la mia preoccupazione e che I 'Amministrazione,
naturalmente, non possa pagare del  tut to questo.. .  questo.. .  questo che si  deve fare al le
var ie nostre societa e quindi ,  per me, è una ser ia preoccupazione.. .  va beh, poi  entreremo
nel dettagl io.  Quel lo. . .  I ' invi to è che si  indiv iduano del le persone al l 'a l tezza.. .  d i
professionist i  ser i  che portano veramente -  nul la togl iere. . .  nul la togl iere a quel l i  che in
questo momento stanno portando avant i  I 'azienda - ,  pero avere dei  professionist i  val id i ,
per noi, per tutt i, per la cittadinanza è un'otf ima scelta. Naturalmente, devo entrare anche
nel meri to del la di f ferenziata,  s ignor Sindaco, non perche io le vogl ia dare del le colpe a le i ,
perche sicuramente se qualcuno, qualche dir igente viene da lei  e le i  le dice che nel la
di f ferenziata. . .  in iz iamo questo progetto. . .  in iz iamo dal  centro,  le i  s i  f ida di  quei  suoi
co l laborator i  e  qu ind i  asso lu tamente. io  non ne dare i .co lpa a  le i ,  f f ia  que l le  persone. . .  que l l í
indiv idui  -  non so adesso se e stato fat to la società AMIU o da chi  per esso -  abbia
iniz iato questa scel ta di  in iz iare dal  centro del la c i t ta che, ahime.. .  secondo me e secondo
i dat i  che io ho, non. .  .  non sono stat i  dei  r isul tat i  eccel lent i .  .  .  dei  r isul tat i  eccel lent i ,
soprattutto vorrei r icordare - sì è vero che abbiamo un22o/o a settembre, è vero anche che
ad agosto  abb iamo un 16%, qu ind i  su  base annua s iamo in torno a l  21 e  qua lcosa. . .  21 ,66,
se non ricordo male -. Quindi, l ì è stato fatto un errore, un errore che secondo me non
andava individuata nel centro della citta perche e una zona un po' particolare, i l  centro
del la c i t ta;  andava iniz iata nel le per i fer ie perche gradatamente.. .  perché gradualmente i l
l ivel lo di  percentuale sarebbe sal i to normalmente. Quindi ,  ahime, come r ipeto,  non le do la
colpa a le i ,  s ignor Sindaco, ma ai  suoi  col laborator i  che, evidentemente, hanno fat to una
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scel ta errata.  Quindi ,  un augurio perche lei  possa indiv iduare quel le persone giuste e
che. . .  c i  s iamo cap i t i .  Graz ie .  . .  g raz ie .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie,  Consigl iere.  Ha chiesto di  íntervenire i l  Consigl iere col  numero 14, Santorsola.
Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO SANTORSOLA

Signor  Pres idente ,  s ignor  S indaco,  buongiorno.  Credo che que l lo  deg l i  o ro log i  s ia  una. . .
una.. .  un problema che è incominciato come, e spero che f in isca come in questa giornata.
E cominciata tragicamente o almeno in maniera abbastanza conci tata e colgo I 'occasione
per chiedere scusa ai  present i  e al  Presidente del  Consígl io se i l  mío at teggiamento e le
mie parole in quel la giornata possono essere sembrate r ivol te al la persona, ma
sicuramente non lo erano e chiedo nuovamente scusa. Spero, invece, che oggi possiamo
terminare con un sorr iso perche mentre nel  mio tempo l ibero leggo la Sett imana
Enigmist ica e mi diverto con la rubr ica "Lo sapevate che.. ." ,  credo che da adesso in poi
cambiero . . .  cambierò  g iorna le  e  mi  ded ichero a l l 'A lbo Pretor io  d i . . .  de l  Comune d i  Tran i .
Ho let to una del ibera che e |a. . .  ho avuto la not iz ia di  una del ibera che è |a. . .  possiamo
nominar la . . .  facc iamo una cosa. . .  la  303,  c redo,  de l . . .  de l . . .  de l . . .  d i  novembrc con la
quale sÍ  at t r ibuiscono.. .  s i  indiv iduano una spesa di  28.000 € per la gest ione degl i  orologi
cittadini. Ora, io credo che 28.000 € siano una cifra record che merita di entrare su quel
guinness dei  pr imat i ,  ma al  f ine di  non pensare al  male,  di  poter sol tanto sorr idere la mia
cattiva interpretazione, io vorrei chiedere al Sindaco e al Segretario quanti sono gli orologi
cittadini e se a un certo momento non sarebbe stato molto più economico dotare la
cittadinanza di Rolex, piuttosto che di orologi meccanici e manutenere con 28.000 € ogni
due ann i .  Grazíe .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie, Consigliere. Ha chiesto di intervenire i l  Consigliere col numero 12, Avantario.
Prego, Consigi iere.

CONSIGLIERE COMUNALE CARLO AVANTARIO

Grazie, Presidente. Síndaco, cortesemente, io so che i l  tema della salute sta a cuore a tutt i
noi e anche a lei, in particolare, come primo cittadino. Allora, per quanto riguarda la salute,
due aspett i . . .  due temi.  Uno e quel lo del la sani ta.  Siccome so che lei  ier i  ha presenziato
alla Conferenza dei Sindaci, la prego di aggiornarci, di farci partecipi di quello che e stato
detto e in particolare per cio che concerne quello che rimane dell 'ospedale - inteso in
senso classico della parola -, sono preoccupato del Pronto Soccorso perche sappiamo
tutti bene che la posizione del Pronto Soccorso in una citta così numerosa, come la
nostra, è una sciocchezza, una cosa insensata e nonostante le rassicurazioni della
direzione generale io non penso che si rafforzerà i l  Pronto Soccorso, ma se mai si
indebol i ra perché i l  punto di  pr imo soccorso vuol  dire un'assistenza l imitata a 12 ore al
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giorno; vt io l  d ire che í l  cÍ t tadino deve arr ivare con le sue gambe perche se vi  e una cosa
urgente, con I 'ambulanza, deve andare dove c'è un ospedale vero, nel senso di reparti
p lur ispecíal íst ic i ;  vedere che, poi ,  a Trani  e cambiato tut to -  ormai s i  par la di  ospedale
terr i tor iafe anche se un' incompiuta e vediamo perche - ;  che dove non ci  sono repari i ,  non
puo esserci  un ospedale di  pronto soccorso. io r i tengo che sia i l  contrar io,  c ioe noi
dobbiamo pretendere un ospedafe.. .  un Pronto Soccorso autonomo, com'è adesso, con
una propr ia equipe autonoma come adesso, con dir igent i  capaci ,  special ist i  in medicina
d'urgenza. com'è adesso, insomma, i l  presidio deve raf'forzarsi per tutt i i  motivi che
sàppiamo, ma anche se fosse un ci t tadino in condizioni  di  emergenza, credo che sul la
salute non si  puo scherzare. E sempre in tema di  salute,  sempre per evi tare equivoci ,  le
ch iedo un. . .  così . . .  de l le  not iz ie  su l la  d iscar ica :  qua l  e  lo  s ta to  de l l 'a r te? Perche è  ca la to
un si lenzio che ci  preoccupa.. .  mi preoccupa molto e deve preoccuparci  tut t i .  Sappiamo
tutt i  le v icende che si  sono susseguite e i l  r imbal larsi  del le responsabí l i ta -  a me poco
ímporta -, però le crit icíta emerse bisogna sapere a che punto sono. Vi ricordo la rottura
del lo strato impermeabi l izzante, I ' inquinamento del la falda, i  pozzi . . .  ma vi  r icordo anche
che c 'è  una nota  che e  g iunta  ne l le  mie  mani  a  propos i to  de i  pr imi  d i  apr i le  de l  '14 ,  in  cu i  i
Rev isor i  de i  Cont i ,  ne l l 'ambi to  de l le  lo ro  competenze,  denunc iavano. . .  d icevano d i  aver
letto una nota del direttore tecnico, I ' ingegner Zecchil lo, in cui i l  direttore stesso paventava
r isch i  d i  esp los ion i  e  d i  dann i  ambienta l i  per  la  fuor . . .  per  lo  scoppÍo  de l  b iogas e  per  la
fuor iusci ta di  percolato nel la falda. Al lora,  è sempre la stessa.. .  Revisor i  dei  Cont i
invi tavano la gest ione e I 'AMIU a comunicare al  socio unico -  al  Sindaco -  e magari  a
comunicare anche ai  Consigl íer i  Comunal i .  Ma queste not iz ie te abbiamo avuie piu tardi .
La cosa impoftante,  ínvece, e questa: che quel lo che si  paventava.. .  c ioe quest i  r ischi  e
questa bomba ad orologer ia -  come dicevo io -  e esplosa e i l  tut to poi  s i  è messo in moto

nel senso di verif ica, di constatazione e di messa Ín sicurezza del blocco del
confer imento -  solo e solamente quando I 'ARPA e I 'Agenzia Rischi  Industr ia l i  ha imposto i
control l i ,  ha imposto, poi ,  la chiusura di  confer imento. Al lora,  Sindaco, c 'è tanto da dire,
ma credo che la cosa importante che emerge è questo scol legamento tra la gest ione
AMIU e 1a.. .  e i l  socio unico e la pol i t ica.  E tut to questo.. .  anche se a tut to questo è
seguita le dimissioni  del l 'Amministratore Delegato, io credo che in queste si tuazioni
veramente del icate di  per icolo,  una gest ione'oculata avrebbe potuto r idurre i r ischi  e quindi
I ' invi to a. . .  nel la sua si tuazione di ,  d ic iamo, degl i  Amministrator i  Delegat i  a essere ancora
più attenti di quanto fino adesso e avvenuto. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSTGLIO FABRTZIO FERRANTE

Grazie,  Consigl iere.  Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere col  numero 27, credo che sia
Tr iminì.  Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENIGO TRIMINI '

Grazie,  Presidente. l l  mio parere e che chi  at tenta al la salute pubbl ica andrebbe lapidato in
pubbl ica ptazza. E quando mi r i fer isco al l 'at tentato al la salute pubbl ica, mi r i fer isco a tut t i
quei  s istemi lucrat iv i  che alcuni  personaggi spesso sconosciut i  anche al l 'opinione pubbl ica
r iescono a caratter izzare quei fenomeni del inquenzial i ,  i l legal i ,  i l leci t i  che vanno a discapito
del l ' intera comunita.  A distanza di  due mesi,  non c 'e dato sapere qual i  sono le pr incipal i
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questÍoni  che hanno caratter izzalo la chiusura del la discar ica comunale; qual i  sono gl i
eventuali responsabil i ta riconducibil i  a taluni personaggi; e di sapere con cerlezza quali

sono i r ischi  che I ' intera comunita è soggetta.  In questo cl ima frammentato di  not iz ie,
diventa diff ici le per chiunque potersi esprimere con adeguatezza senza creare allarmismi
eccessivi, ma consapevole che un'Amministrazione attenta più a ricostituire di volta in
vol ta i l  numero legale per mantenere una seduta comunale, debba concentrarsi  ponendo i l
c i t tadino al  centro di  qualsiasi  azione amministrat iva e tutelar lo in tut t i  isuoi  aspett i .
Abbiamo assistito a un balletto classico di dimissioni, r icollocazione, rinnovamento, ma i l
vero r innovamento del le coscienze è molto lontano per quel l i  aspett i  che ognuno di  hoi
col t iva in se e che certo mirano al la tutela del la nostra ci t ta,  dei  c i t tadini .  Un mio part icolare
pensiero va a tut te quel le famigl ie che negl i  u l t imi anni  hanno perso i loro car i  per una
pol i t ica ambientale non certo apprezzabi le su un terr i tor io che vede, nel le immediate
vic inanze, una cementer ia che brucia i l  ta le e quale prelevato dai  cassonett i ;  su una
gestione della discarica e dello smaltimento rif iuti che ci vede in perfetto ritardo rispetto ad
altre real tà comunal i ;  la possibi l i ta di  avere un concreto progetto industr ia le per la
valor izzazione del lo svi luppo di  AMIU S.p.a.  Invece, abbiamo assist i to a dimissioni  dove
nel le auto celebrazioni  di  ognuno si  e fat to bene, pero e i l  pr imo caso che si  registra in
Italia, dove un amministratore fa bene, procede bene, ha fatto bene, si è comportato bene
pero si  d imette e poi  magari  g l i  d iamo anche i l  premio di  produzione. Ma sono
movimentazioni che in passato hanno caratterizzato altr i aspetti della vita pubblica, come,
per esempio, la gest ione dei  t r ibut i .  Per cui ,  g l ie stessi  personaggi,  puntualmenle r ic ic lat i  in
altri settori, poi ci hanno dato un prodotto f inito che francamente fa rabbrividire. Allora,
nessuno al larmismo in mater ia ambientale e sani tar io,  pero la consapevolezza che
l'Amrninistrazione deve cambiare rotta, deve indirizzare ipropri interessi. E ha fatto bene,
in questo caso, a costituirsi parte civi le in un provvedimento penale nell 'eventualità di
at t r ibuzione del le responsabi l i ta.  l rumori  di  carrozze che si  sono registrat i  in queste ul t ime
settimane parlavano di eventi eccezionalí, anche extrapolit ici e extramministrativi. Tutti noi
siamo sbalordit i e i l  t imore che abbiamo e di portare indietro Trani di venti anni dove con
eccessiva... eccessiva superficialita e una sorta di convivenza tra att ività malavitose con i l
supporto polit ico ha acconsentito, ancora oggi, di non conoscere dove i l f ior f iore della
del inquenza tranese abbia seppel l i to r i f iut i 'che si  presumono siano per icolosi .  Su questo
cercheremo di essere vigil i ,  nel l imite delle nostre possibil i tà, di sensibil izzare le autorita
preposte, pero ci  auspichiamo che a presto,  nel  breve.. .  nel  più tempo.. .  nel  piu breve
tempo possibi le i  nuovi  Amministrator i ,  Consigl io di  Amministrator i  e Presidenza di  AMIU
vengano in quest'aula a proporqi . una sorta di progetto industriale che, f ino a oggi, è
mancato e di  tutela ambientale.  Poi ,  mi permetto un'ul t imo.. .  un'ul t íma segnalazione. Da
un'emittente tele... da un'emittente radiofonica cittadina e rimbombata a eco che i l  signor
Sindaco, invitato alla Conferenza dei Sindaci, aveva sensibil izzato i Consiglieri Comunali a
fornire proposte concrete da portare al tavolo della Conferenza, a me non è giunto nulla.
Non e stato mai... non sono stato mai interessato, né mi è mai stato notif icata nessuna
comunicazione che mi invitasse a fornire progetti, proposizioni al signor Sindaco da
invia. . .  da sottoporre al l 'at tenzione del la Conferenza dei  Sindaci .  Per cui ,  pr ima di
sollevare fumo sulle irresponsabil i ta - perche poi tra I 'altro si offendono anche i Consiglieri
di maggioranza che sono stati assenti su questa proposizione -, personalmente ne sono
stato convocato ne sono stato invitato per lettera ne mi è stata data nessuna
comunicazione. E questa era una precisazione che deve andare negl i  annal i  del la stor ia
perche non certo noi  s iamo insensibi l i  a quel la che è la s i tuazione ospedal iera.  Un
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semplice r icordo: si  potra dire che ci sono stat i  in pol i t ica piu bravi,  meno bravi,  piu soleft i ,
meno solert i ,  piu attenti ,  meno attenti  pero vent 'anni faltrent 'anni fa quel la classe pol i t ica
aveva ist i tui to I 'ospedale civico cit tadino; questa classe pol i t ica, a dista nza di anni, I 'ha
fatto chiudere. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO FABRTZIO FERRANTE

Grazie,  Consigl iere.  lnvi to al  r ispetto dei .  termini . . .  dei  tempi.  Ha chiesto di  intervenire i l
Consigl iere col  numero 23, Paol i l lo.  prego.

CONSIGL IERE COMUNALE GIUSEPPE PAOLILLO

Si '  -  grazie,  Presidente. Signor Sindaco, s ignor i  Assessor i ,  col leghi  Consigl ier í .  Vorrei
r ichiamare un secondo I 'at tenzione del  Sindaco in meri to al la quest ione relat iva al  progetto
BAT lN NOVATION. l l  progetto al  quale i l  mio capogruppo ha destato paft icolare
attenzione Consigl iere Toftosa e f inalmente, probabi lmente, avra la sua concreta
attuazione- Ebbene, s ignor Sindaco, le i  qualche giorno fa ha sottoscr i t to con i  síndaci  di
Andria e Barlet ta la convenzione per I 'ut i l izzo di  queste somme. Qual e i l  senso del  rnio
intervento? Paríment i  I 'AMET ha di  recente approvato, in Consigl io di  Amministrazione,
per quel le che sono le not iz ie pubbl icate sul la stampa - i l  bando da emettersi  per I 'acquisto
dei parcometr i .  Ora, le chiedo, s ignor Sindaco, se in questo momento non sarebbe i l  caso
di fermarsi un attimo e valutare Ia possibil i tà che sfruttando queste risorse, di questo
f inanziamento, s i  possa procedere al l 'acquisto dei  parcometr i  ,  con I 'ut i l izzo anche del la
rete intell igente del sistema dei parcheggi oltre al wi-f i, a zone a traff ico l imitato e
quant 'a l t ro  a l  f ine  d i  fa r  r isparmiare  a l l 'az ienda un po 'd i  so ld in i .  La inv i to ,  qu ind i ,  a
ver i f icare la possibi l i tà,  con i l  Comune capof i la che e Barlet ta,  di  acquistare iparcornetr i
sfrut tando questo f inanziamento, se è possibi le r isparmiamo un po'  di  soldini  anche se, ad
onor del  vero, la scel ta del l 'AMET con in r i fer imento al l 'acquisto dei  parcometr i  stessi
r i tengo debba essere maggiormente valutato ed esaminata perche probabi lmente
potrebbero essere al tere soluzíoni  piu economiche, piu vantaggiose per I 'ente e per
I 'AMET stesso, quale potrebbe essere I 'af f idamento in gest ione di  tut to i l  s istema che
evi terebbero al l 'AMET stessa di  dover poi  andare a copr ire. . .  control lare i  parcometr i .
Perché, purtroppo, abbiamo visto la f ine che ha fat to i l  BIKE SHERING, senza voler dare
colpe a nessuno, però a Trani  non r iusciamo a tenere qualcosa.. .  che r iusciamo a fare per
la c i t tà in maniera f  unzionante, dopo'neanche una sètt imana, opere di  vandal i ,  non r imane
più nul la -  Invi to i l  s ignor Sindaco, inol t re,  a valutare un'al t ra quest ione: quest ione
sicurezza - Questione sicurezza e organizzazione uffici. Parto da organizzazioni uffici
perche vorrei  portare al la sua attenzione quel lo che, da qualche mese a questa parte,  è
I 'ubicazione del l 'Uff ic io di  Stato Civi le,  a mio parere assolutamente inadeguata per quel lo
che e i l  Cornune di Trani. Nella stessa stanza vi e la possibil i tà di fare richiesta di cerl if icati
d i  residenzafamigl ia e quant 'a l t ro ol t re che carte di  ident i ta e questo, r i tengo, in v iolazione
del le norrne basi lar i  e fondamental i  d i  pr ivacy. Quindi ,  se fosse possibi le,  reistrut turare
I 'Uff ic io di  Stato Civi le,  propr io al  f ine di  dare.. .  at t r ibuire ad ogni dipendente, ad ogni sua
postazione I 'ubicazione che meri ta.  E da questo e col legata anche la quest ione palazzo dí
Cit tà.  Palazzo di  Ci t tà i  cui  accessi ,  a tut t 'oggi ,  non sono control lat i ,  non vi  e un sisterna
cal ibrato di  accesso al  Comune, anche i l  fat to che la parte poster iore sia sempre chiusa,
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non so f ino a che punto e corret to o meno. lSindacat i  so che hanno scr i t to,  da questo

punto di  v ista.  .  .  Insomma, meri ta una sistemazione un att imino un po'  più at tenta e

adeguata. Da questo, la quest ione un po'  più generale,  s ignor Sindaco, del la s icurezza in

ci t ta.  lo ho 43 anni,  ma veramente non r icordo a memoria una si tuazione come quel la che
stiarno vivendo in questo periodo. È chiaro che le sue facoltà, i suoi poteri sono

assolutarnente l imitati, ma la invito a porre la questione al Prefetto nel momento in cui al

tavolo della sicurezza, con gli altr i sindaci e le forze dell 'ordine, venga attentamente

esaminata la quest ione di  Trani .  Che non deve fermarsi  solo a un mero esame stat ist ico di
quel l i  che sono i reat i  commessi nel la c i t tà di  Trani ,  perche so che questo che poi  accade,
che questo fanno le forze del l 'ordine. Si  l imitano a dire quant i  furt i  sono accadut i ,  quant i

at t i  d i  v iolenza e quant 'a l t ro per dire "No, stat ist icamente siamo ancora sotto sogl ia di
t ranqui l l i ta".  lo r i tengo, invece, che quel lo che percepÍamo noi  c i t tadini  è una real ta

diversa. Percepiamo uno stato di  assoluta insicurezza. Gl i  episodi  s i  susseguono quasi
quot idianamente: incendi di  autovetture,  colpi  d i  p istola davant i  a i  portoni  -  quest i  sono gl i

episodi  piu recent i  - ,  ma destano preoccupazione e destano al larme. Quindi ,  la invi to,
s ignor Sindaco, a rappresentare questo qualora non I 'avesse gia fat to in. . .  d inanzi  al
Prefetto. Un'ult ima questione, ma veramente relativa e marginale rispetto a quelle che ho
elencato pocanzi ,  e la quest ione impiant i  sport iv i .  A questo.. .  per questo mi r ivolgo,
chiaramente, agl i  assessor i  a i  lavor i  pubbl ic i  e al lo sport ,  a cui  gia mi sono r ivol to,  di
recente ho avuto modo di  inviare un l ink al l 'Assessore Annacondia al la quest ione lmpiant i
Sport iv i  e cr i t ica.  Assessore, le i  lo sa bene.. .  Assessore Annacondia,  le i  lo sa bgnq ci  sono
societa che fanno allenamento alle 22122:15; c'è una carenza cronica di impianti sportivi
oltre al fatto che quell i  esistenti meriterebbero di essere adeguati, aggiustati, manutenuti
ecc. ecc. La invi to,  quindi ,  a porre in essere tut te le azioni  a le i . . .  in suo potere per
cercare f inanziament i ,  accesso al  credi to sport ivo e quant 'a l t ro.  Un'ul t ima quest ione è
quel la,  propr io,  del  campo di  Via Bovio.  La si tuazione è insostenibi le.  I  ragazzi  non
possono piu cont inuare afare al lenamento l ì ,  quindi  se non e possibi le ut i l izzare quei fondi
del GAL per quel sito, che vengano uli l izzati per altro. La mia attenzione e i l  mio
suggerimento si  ferma sul  cosiddetto Campo di  Monsignore che, secondo me, è la
soluzione ideale per sfrut tare quel t ipo di  f inanziamento. Chiedo scusa.. .  grazie,
Presidente. Grazie.

PRESTpENTE pEL CONS|GLTO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie.  Ha chiesto di  intervenire. i l .Consigl iere col 'numero 20, chi  è? Laurora Tommaso.
Prego.

CONSIGLIERE COMUNALE TOMMASO LAURORA

Grazie, Presidente, Sindaco, colleghi Consiglieri. Abbiamo sentito una serie di crit icità,
ormai da parte di tutt i inostri colleghi, crit icita ormai irr isolte in questa citta e che purtroppo
è sotto gli occhi di tutt i, ormai credo che sia disamministrata. Nel mio interuento, oggi, mi
rivofgo oltre che a lei, Sindaco, al Segretario Generale e all 'Assessore all 'Urbanistica. In
questi giorni abbiamo - quando dico abbiamo non mi riferisco a tutta la minoranza, ma
anche a qualche elemento di buonsenso, io dico, della maggioranza- presentato una nota
scritta per ottenere dei chiarimenti in merito al modo di procedere dell 'Amministrazione sui
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Piani  Urbanist ic i  Esecut iv i .  Da quando ci  s iamo insediat i ,  e sono orami passat i  quasi  t re
anni,  r ìon si  è mai discusso di  provvediment i  urbanist ic i .  Ora, noi  non sappiamo cosa
avviene, non ci avete maí presentato alcun provvedimento di programmazione urbanistica
e io dico che questo la dice lunga anche sul  modo che voi  avete di  intendere la c i t ta per i l
futuro.  Nel momento in cui ,  un'Amministrazione, non si  rende conto che non si  puo
risolvere tutto e non sí puo creare opportunita di lavoro semplicemente con le cooperative;
bisogna mettere in condizioni  gl i  imprenditor i  d i  venÍre nel la nostra ci t ta e metter l i  in
condizioni  di  superare velocemente quel la che e la burocrazia.  Abbiamo approvato i l  Piano
Regolatore ben cinque anni fa e mentre in al t re c i t ta e diventato davvero i l  v 'o lano per
l 'economia perche si  è andata a svi luppare un indotto intorno al l 'edi l iz ia e quindi  ha
generato davvero tant i  e tant i  post i  d i  lavoro.Oggi,  puf i roppo, a Trani  non avviene questo.
Tra  I 'a l t ro ,  in  Cons ig l ío  Comunale  non d iscut iamo p iu  d i  nu l la  e  qu ind i  c i  s iamo sent i t i  in
dovere di  chiedervi  del le spiegazioni .  Non è un caso, infat t i ,  che i  c i t tadini  o,  megl io
ancora, gl i  imprenditor i  a Trani  hanno due strade. o decidono di  non venire più a invest i re
e vanno a invest i re in al t r i  post i ;  oppure decidono di  r ivolgersi  al  Commissar io acta per
ottenere quel lo che, t ra I 'a l t ro. . .  quel lo che tra I 'a l t ro e un loro normale dir i t to.  ln quest i
g iorn i  pubb l icaz ione -  vedo che c 'è  anche l ' ingegner  Stas i  -  una determina,  la  n .77 de l  26
novembre. . .  no,  26 set tembre 2014 con la  qua le  i l  D i r igente  a l l 'u rban is t ica ,  I ' ingegnere
Stasi ,  d ichiara che i l  Comune di  Trani  ha dovuto avvalersi  d i  un Connmissar io ad acta per
la carenza di  personale.  Ora, al l ' ingegner Stasi  va tut ta la mia st ima e i l  mio r ispetto e
capisco anche la di f f icol ta che lui  ha potuto avere nel  fare una determina del  genere, ma
mi scusi ,  non credo che e stato i l  Comune che si  è avvalso del  Commissar io àd acta.
Forse sono s ta t i  ip r iva t i ,  che non vedendo r iconoscere ip ropr i  d i r i t t i  ne í  tempi  g ius t i ,  s i
sono r ivol t i  a dei  Commissar i  ad acta per avere del le r isposte,per avere quei benedett i
permessi  a costruire.  Perche.. .  Vogl iamo r icordare a qualcuno che tre anni fa,  solo tre
anni fa,  in questa ci t ta in questo stesso per iodo stor ico -  quindi  dicembre.. .  in iz io di
dicembre -  venivano lasciat i . . .  r i lasciat i  dal l 'Uff ic io Tecnico 350/380 permessi  a costruire e
oggi s iamo appena a 28. E di  quei  28 t l  5A% sono parer i  favorevol i . . .  sono permessi  per
cambi di  dest inazione d'uso. Quei 300 e passa permessi  per costruire rappresentavano
dei lavor i ,  rappresentavano non dico 300 piccole imprese che erano l i  in giro a lavorare,
ma almeno i l  50% di  quel le imprese che era l i  a lavorare e che generava post i  d i  lavoro.
Perche intorno ad una sempl ice impresa, anche di  t ípo fami l iare,  ovviamente si  svi luppano
tante manovalanze e tante famiglie vanno a lavorare. E tante persone che sono qui,
ogg i . . .ogg i  veramente poche perche saranno scoragg ia t i  anche ic i t tad in i  a  ven i re  ad
assistere a quest i  Consigl i  Comuflal i ,  ma tante persone che vanno in giro,  nel le al t re c i t tà,
a elemosinare i l  lavoro probabilmente lo avrebbero potuto trovare nella propria citta. E
ormai noto a tut t i  iConsigl ier i  Comunal i  che la Giunta non ha approvato.. .  non ha att ivato
nessun procedimento di carattere urbanistico, fatta eccezione... fatta eccezione pare per
l 'approvazione di  alcuni  PUE che furono adottat i  dal la vecchia Amministrazione. .  .
dal l 'Amministrazione Tarant ini  perche a quel la s iamo r imast i .  Quando si  veniva con
I 'Amministrazione Tarant ini ,  in quest 'aula,  al la Iuce del  giorno, s i  d iscutevano quei
provvediment i ,  s i  adottavano anche con I 'a iuto e i l  contr ibuto da parte del la minoranza e si
portavano avant i .Oggi,  s iamo bloccat i  ancora a quel per iodo. Non possiamo credere
che . . .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRATITE
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tempi, anche perche poi non posso far parlare gli

CONSIGLIERE COMUNALE TOMMASO LAURORA

Un minuto.. .  Non possiamo credere che in quest i  t re anni  non sia stato presentato nessun
t ipo si  procedimento urbanist ico, nessuna fat t ib i l i ta,  nemmeno un PUE. Noi che veniamo
fermati  dagl i  imprenditor i ,  st iamo in t r incea, c i  chiedono come mai non vengono esaminat i
e istruite le pratiche dall 'uffìcio. Si tengono le conferenze di seryizio, se si tengono o non si
tengono. lo stesso che vorrei partecipare, e so che posso partecipare, ma come faccio a
partecipare se nessuno mi dice se e quando ci sono le conferenze di servizio. lo credo che

.sia una cosa inconcepibi le.  Che cosa.. . .  l l  mio intervento vuole sottoporre al la vostra
ai tenzione I 'esigenza di  indiv iduare, quindi ,  un meccanismo per informare e coinvolgere i
Consigl ier i  Comunal i  sui  provvediment i  urbanist ic i .  Anche perche le scel te che qualcuno
potrebbe fare, soprattutto in quel settore, potrebbero risultare crit icali se non addirittura
sbagl iate.  Non possiamo conoscere che cosa accade sol tanto quando gl i  imprenditor i
pubbl ic izzano i l  loro. . .  i  loro piani  con dei  benedett i  cartel l i  pubbl ic i tar i .  Solo in quel
momento iConsigl ier i  Comunal i  e la c i t ta v iene a conoscenza di  quel lo che sta accadendo
nel le  segrete  s tanze de l l 'u f f ic io .  Va beh. . .  ok . . .  e  non posso. . .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Eh lo so, è già un minuto e mezzo ol t re,  poi  non r iesco a far par lare gl i  a l t r Í  Consigl ier i ,
solo per quel lo.  Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere col  numero 15, Laurora Francesco.
Prego. Mi raccomando i l  r ispetto dei  termini .  Tenete presente che al le 11:05 devo chiudere
gl i  intervent i  dei  Consigl ier i  per poi  dare la repl ica al l 'Amministrazione. Prego.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Grazie, Presidente. Non vedo I 'Assessore all 'ambiente, si è dimesso? L'Assessore
all 'ambiente, con nota del 6 ottobre '14, ha fatto pervenire a tutt i i  capigruppo una richiesta
di parere a seguito di una procedura di valutazione d'impatto ambientale di competenza
ministeriale a seguito di istanze presentate dalla GLOBAL PETROLUM per una ricerca di
idrocarburi l iquidi e gassosi in mare, esattamente. nel basso mare Adriatico, chiedendo
pareri a tutt i i  capigruppo. Questa parte polit ica, in i 'Verdi, in data 5 novembre 20 14 ha
protocollato i l  proprio parere. E non sto a leggervi tutte le motivazioni, in ogni caso, noi con
questa elaborato, in via preliminare, chiedevamo che nel provvedimento conclusivo di via
del la valutazione impatto ambientale,  venisse dichiarata I ' incompat ibi l i tà ambientale del
progetto a causa della insostenibil i tà degli impatti sull 'ecosistema marino e in applicazione
del principio fondamentale di precauzione. Principio fondamentale di precauzione,
articolato molto bene dal Consigliere Tommaso Laurora in un suo articolo, i l  quale,
appunto questo pr incipio. . .  dal  pr incipio discende che quando vi  s iano del le inceftezze
riguardo all 'esistenze o alla portata dei ríschi per la salute e per la sicurezza alle persone,
debbono essere adottate delle misure protettive. E in attuazione a questo principio si
costituisce I 'obbligo da parte degli organi competenti ad emettere provvedimenti per
el iminare non solo i r ischi  potenzial i  o l t re a quel l i  cert i .  lo,  poi ,  spero che i l  Consigl iere
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Tommaso Laurora abbia fat to pervenire questo suo elaborato a! . . .  a l  suo segretar io del
part i to nazionale,  nonche, premier in quanto, pare, che nel  Decreto sblocca l ta l ia i l  premier
ha incent ivato un'economia dipendente dai  combust ibi l i  fossi l i  favorendo tr ivel lazione e
mettendo a r ischio la salute del  terr i tor io e del la comunità.  Anche perché, su questo
argomento, s ia in Parlamento, ad opera del  MovÍmento 5 Stel le e sia negl i  a l t r i  Consigl i
Comunal i  e  le  popolaz ion i  de l  basso Salento  -  e  s tor ia  d i  tu t t i  ig iorn í . .  not iz ia  d i  tu t t i  ig iorn i
-  che, dic iamo, hanno messo in at to dei  moviment i  ant i  t r ivel lazione. E quindi  noi  abbiamo
espresso, nel  meri to,  un parere negat ivo spiegando |e. . .  le rnot ivazioni  e abbiamo chiesto
al l 'Assessore.. .  a l  Comune di  Trani ,  d i  adottare previa -  scr ivevamo - "Previa adozione di
idonee del ibera di  Consigl io Comunale" -  con parere contrar io -  "s i  faccia parte vigente ed
imponga al la Provincia BAT di  convocare con estrema urgenza una conferenza dei  serviz i
t ra tut t i  g l i  ent i  interessat i  a l  f ine di  prendere col let t ivamente e formalmente posiz ione
contro la r icerca di  petrol io al l 'argo del le nostre coste" con una ser ie di  considerazioni  e
motivazioni  che abbiamo spiegato in questo parere. Non so se al t r i  capigruppo hanno.. .
hanno presenta to  questa . . .  parere .  Ora,  i l  Cons ig l ie re . . .  i l  Cons ig l ie re  Laurora  scr iveva. . .
c 'era I 'af t icolo e r icorreva al  pr incipio di  precauzione perquanto concerne la disc. . .  per gl i
accadiment i  del la discar ica, dove i l  Síndaco cont inua ancora a sostenere che per quel la. . .
l 'AM lU è in sofferenza per la scel ta del la Regione Pugl ia pr ima. .  .  perche pr ima ha
sovraccar icato le nostre discar iche, poi  ha deciso di  sospendere.. .  d i  sospenderla.  Ciò
comporta del le ser issime preoccupazioni  -  io direi  anche di  al t ra natura ol t re che
strumentalizzazioní polit iche che io definisco assolutamente ignobile questa dichigrazione
del Sindaco -  quindi ,  andiamo ancora avant i  con questo - .  Questa sett imana, Presidente,
con la  4^  Commiss ione,  c i  s iamo recat i  a1. . .  in  V ia  Sa lvemin i  n .2 .  Quando s iamo ar r iva t i  l ì
abbiamo avuto.. .  c i  s iamo trovat i  davant i  ad una scena. Si  pensava di  stare al la Contrada
Puro Vecchio,  invece stavamo nientepopodimeno che al l ' interno del  mercato ortofrut t icolo
che e diventata una discar ica a cielo aperto.  lo,  invi to I 'Assessore e i l  Sindaco ad andarla
a vis i tare.  Teniamo presente che al l ' interno di  questo bene immobi le del  Comune, pare
che ci  s iano.. .  che vivano due famigl ie al le qual i  sono state,  dic iamo, sottoscr i t te dei
contrat t í  -  a lmeno così abbiamo let to nel l 'e lenco dei  f i t t i  at t iv i  -  dove ci  sono, appunto,
queste  famig l ie  che f ra  l 'a l t ro  non pagano per  mot iv i . . .  ln  ogn i  caso,  par lavo d i  degrado. . .
Presidente, due minut i  sono.. .  e le i  ogní vol ta par la e mi r icorda, non si  preoccupi f in a
duman mat in  s te  t ímp. . .  Comunque. . .  qu ind i ,  I 'a l t ra  vo l ta  ho par la to  d i  degrado e  d i  questo
oscurant ismo che Trani  sta v ivendo.. .  Abbiamo let to un art icolo [ . . . ]  -  propr io per par lare
del degrado di  Trani  -  i l  muragl ione del la Vi l la Comunale di  Trani ,  c i  

's iamo 
occupat i

anche.. .  st iamo occupandoci ,  nel la 4^ Commissiorte, .  d i  questo manufatto,  ma ad oggi,
puftroppo, nonostante l ' impegno del l 'Assessore ai  lavor i  pubbl ic i  pero pare che isoldini
s iano pochi e purtroppo non possiamo andare avant i .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE

Graz ie ,  Cons ig l ie re .  Se no non r ie . . .  no,  sono se i  minut i  e  mezzo, faccra  le i . . .  facc ia  le i .  Sa
che io I 'ascol to sempre con piacere.. .  con piacere e con affet to,  pero.. .  Al lora,  non vedo.. .
ah, ok. . '  Con I ' intervento del  Consigl iere De Laurent is,  possiamo chiudere, dicíamo, gl i
intervent i  dei  Consigl ier i .  Prego.
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CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO DE LAURENTIS

La r ingrazio,  Presidente. Signor Sindaco, Assessorí ,  col leghi  Consigl ier i .  Brevemente,

senza voler ancora ritornare sull 'argomento discarica, ampliamente discusso e i l lustrato
dai col leghi  Avantar io,  da.. .  anche da Tommaso Laurora, da Franco Laurora, io vorreí

sottol ineare, s ignor Sindaco, che.. .  vorrei  sottol ineare che a tut t 'oggi  una r ichiesta di

documentazione.. .  una r ichiesta di  documentazione da parte. . .  fat ta al l 'AMIU è ancora

rimasta in buona parte invasa. lo, Assessore, vorrei anche sollecitare lei che so che e
persona molto at tenta a queste quest ioni ;  quindi ,  sol leci tare anche i l  nuovo Consigl io di
Amministrazione che non ha nul la a che fare con quanto successo in passato nel l 'AMlU, a
fornire tut ta la documentazione che iConsigl ier i  d i  minoranza hanno r ichiesto e in special
modo tut ta la corr ispondenza avvenuta Lra -  corr ispondenza, quindi ,  agl i  at t i  uf f ìc ial i . . .
dovrebbe essere ufficiale e pero ad oggi non c'è stata fornita tra dirigente,
amministratore, Col legio Sindacale e arnministrator i -dir igent i  e entrambi e tut t i  quest i

soggett i  con i l  s ignor Sindaco. lo credo che almeno la documentazione che i l  Sindaco ha
ricevuto... tutta la corrispondenza ricevuta dal Sindaco da tutt i questi soggetti penso che
sia in suo possesso, quindi almeno questa lei potrebbe farsi carico di farcela pervenire e
sol leci tare anche gl i  organismi del l 'AMIU a fornire tut ta I 'a l t ra documentazione perche

tante i l lazioni sono state fatte e noi vorremmo contribuire a vederci chiaro. La situazione è
di f f ic i le. . .  Chiaramente, darà anche un grande costo. . .  un grosso costo al le casse
comunal i . . .  a i  c i t tadini  perche dovremmo anche provvedere a smalt i re i r i f iut i  presso al t re
discar iche, '  quindi  è importante da tut t i  i  punt i  d i  v ista:  dal  punto di  v ista 'an' Ìbientale,
sani tar io,  ma anche f inanziar io.  Un piccolo passaggio su un argomento.. .  un problema

cit tadino che vorrei  sol leci tare a voi ,  sÍgnor Sindaco. L 'al largamento di  Via Pozzopiano.. .
Va beh, quindi  se ne vanno tut t i . . .  I 'Assessore c 'e? Sta le i ,  fa piacere.. .  fa piacere.
L'al largamento. .  .  ingegnere, mi r ivolgo a le i  che e la persona più ser ia qui .  lngegnere,
I 'a l largamento di  Via Pozzopiano -  I ' ingegnere ai  lavor i  pubbl ic i  - . . .  I 'a l largamento di  Via
Pozzopiano è un problema serio di ordine pubblico e anche di sicurezza di tutt i i  cittadini.
E stato fat to i l  senso unico per la s icurezza dei  passant i . . .  dei  pedoni eh va bene, ma crea
problemi da tut t i  ipunt i  d i  v ista.  E ora che quel la v ia venga al largata. E una via di  piano
regolatore, l 'a l largamento può essere fat to.con I 'espropr io,  se ci  sono problemi dal  punto di
v ista,  come dire,  di  d ir i t t i  del la. . .  del  pr ivato -  per quanto r iguarda le tubature -  s i  puo
benissimo concedere i l  diritto di edif icazione - la cubatura - perche tanto è un'area che
doveva essere espropriata già da tanti anni. Credo che sia arrivato i l  momento per fare
quel l 'espropr io,  garantendo idir i t t i  d i  t . . .1 ver i  e propr i  a l  pr ivato,  che quando r iuscira a
risolvere tutt i i  problemi che ha quell 'area costruira i l ,suo bravo palazzo, ff i? nel frattempo
l'Amministrazione si deve farsi carico... farsi carico di r isolvere quel problema con
I 'a l largamento del la strada. Un ul t imo passaggio.  E qui  è una quest ione formale,
Presidente, sono arrivate le convocazioni di questo... di questo ConsiglÍo Comunale, le
delibere, ancora una volta parl iamo di delibere in formato cartaceo. C'era stata quella
innovazione, tanto auspicata, della dematerializzazione degli atti, ma a tutt'oggi i
provvedimenti continuano ad arrivare - e spesso, Segretario, in ritardo in maniera
cartacea. Ci fu fornita una PEC che credo che sia anche stata pagata
dall 'Arnministrazione; quindi, chiedo a che punto sia I 'att ivazione di questa PEC perché le
delibere continuano ad arrivare in forma cartacea. Grazie.
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNA!.E FAtsRIZIO FERRANTE

Graz ie ,  Cons ig l ie re .  Approf i t to  anche de l la . . .  de l la  domanda,  d ic iamo,  che r iguarda |a . . .
d ic iamo. . .  un aspet to  d i  mia  competenza e  le  d ico che -  Assessore. . .  v ice  S indaco. . .
Assessore.. .  per piacere potete chiudere la porta. . .  per piacere potete chiudere la por la -

al lora,  per quanto r iguarda la quest ione del l ' invio degl i  at t i  in forma cartacea, in ef fet t i ,
noi  non siamo adeguat i  nei  comportament i ,  d i  fat to,  al  regolamento. Perche i l  regolamento
e s ta to . . .  fu rono cambiat i ,  p ropr io  in  que l  senso,  I 'anno scorso,  ne l  2013. . .  marzo 2013.
Ora, c i  sono stat i  impediment i  d i  carattere formale, anche, dic iamo, di . . .  d i  prassi . . .  c ioè,
chíedo scusa, di  problemi propr io nel  procedimento di  at t ivazione di  tut te le PEC. Ora
sembra che sia in fase di  r isoluzione, v isto che e stata anche chiesta I 'at t ivazione del la
PEC presso I 'Uff ic io di  Presidenza.. .  nel l 'uf f ic io dove vengono r icevut i  g l i  at t i ,  quindi  gl i  at t i
verranno r icevut i  non piu in forma cartacea ma in forma digi ta le e quindi  da l i  in poi  s i  potra
procedere al l 'ef fet t iva,  f inalmente, dic iamo, al la distr ibuzione in forma digi ta le di  tut t i  g l i  at t i
con la posta elet t ronica e quindi  saremo, f inalmente, adeguat i  a l lo standard di  innovazione
tecno log ica che oramai  tu t t i  iComuni ,  anche l imi t ro f i ,  hanno;  qu indí ,  non è  una cosa
avveni r is t ica ,  e  una cosa che ne l la  Pubbl ica  Ammin is t raz ione e  d i . . .  d i  norma,  d ic iamo,
uti l izzata. Quindi, la ríngrazio per aver sollevato questo... questa questione. Ora, io non
vedo al t r i  intervent i  per i1. . .  per gl i  intervent i  prel iminar i ,  pero anche se non ha prenotato,
mi aveva chiesto i l  Sindaco di  repl icare. Quindi ,  se i l  Sindaco o i l  v ice Sindaco o
I 'Ammin is t raz ione,  qua lcuno vuo le  rep l icare  a l la . . .  a l la . . .  a l la  d iscuss ione. . .  S iccome mi
aveva chiesto,  Sindaco, di  voler repl icare.. .  Chiudiamo gl i  intervent i  prel iminar i  con la
repl ica del  Sindaco. Prego.

SINDACO NICOLA LI.JIGI RISERBATO

Signor Presídente del  Consigl io,  s ignor i  Assessor i  present i  in aula e col leghi  Consigl ier i
Comunal i ,  buongiorno a tut t i  e grazie per questa pr ima pafte di  Consigl io Cornunale che,
devo dire, ho trovato assolutamente costrutt iva e proficua. Come al solito ho preso nota di
tutt i gl i argomenti che avete affrontato e per tanto stravolgero I 'ordine di rísposta che in
genere io faccio cronologico e questa volta invece daro risposte che, secondo me, sono
per importanza del l 'argomento af frontato e del l 'argomento trat tato.  E quindi  in iz ierò,
propr io come mi chiedeva i l  Consigl iere Avantar io,  del la quest ione del l 'ospedale.
Presidente del  Consigl io,  sarà così cortese a darmi qualche minuto in più,  come magari
capi ta ovviamente anche con iConsigl ier i  Comunal i .  Al lora,  le i  ha detto bene, ier i  c 'è stata
la Conferenza dei  s indaci  del l 'ASt BnT e.. .  Conferenza dei  Sindaci  che, devo dire,  da un
po 'd i  t empo . . .  da  un  po 'd i  ann i ,  p robab i lmen te ,  pe rche  ne  ho  consu l ta to  i ve rba l i ,  v i ene
r iuni ta solo per approvare i l  b i lancio.  Perche, com'è noto, i l  b i lancio del l 'ASL viene
approvato anche dal la Conferenza dei  Síndaci .  l l  Presidente del la Conferenza dei  Sindaci
e i l  Sindaco del  Comune di  Andria,  io gl i  ho rappresentato che a questo, dic iamo ,  andazzo
di  quest 'o rgano. . .  d i  quest 'assemblea de i  S indac i ,  io  non c i  s to  p iù .  No i  dobbiamo,  invece,
r iunirc i  per iodicamente per svolgere, in quel la sede ist i tuzionale,  in nostro compito e quindi
senza autorefenzial i ta -  se coftesemente.. .  grazie. . .  posso.. .  posso anche non essere
ascoltato, ma se non vengo disturbato, ci mancherebbe altro... grazie - ho detto che
desidero fof temente che noi  c i  occupiamo, nel  meri to,  di  quel l i  che sono gl i  argoment i  nel le
sedi ist i tuzional i  e non al t rove, e quindi  e stata convocata questa r iunione. Riunione al ta
qua le ,  per  ver i ta ,  avevo ch ies to  anche d i  convocare tu t t i  iCons ig l ie r i  Regiona l i  de l la



Cit tà di  Trani Consigl io Comunale del  26 novembr e 201.4

circoscr iz ione del la Provincia di  Bar let ta-Andria-Trani ,  pero i l  s indaco di  Andria,  i l
Presidente della Conferenza, ha ritenuto solo di convocare i l  Direttore Generale,
I 'Assessore Regionale al la Salute e. . .  e basta.  Questo e stato I 'argomento che e stato
affrontato sulla situazione del riordino ospedaliero. L'Assessore Regionale alla Salute era
assente ingiustif icato, come per altro lo e stato anche, a fronte delle mie due richieste di
appuntamento, a differenza di quello che e accaduto in passato. Perché va detto che in
passato, I 'Assessore Genti le, non solo mi aveva dato riscontro ma e venuta anche a Trani;
e venuta a Trani  a prendere degl i  impegni,  a fare del le promesse che, oggett ivamente, ad
oggi non sono state mantenute. E quindi  io,  personalmente, che leggo sul la Gazzetta del
Mezzogiorno perche solo dalla Gazzetta del Mezzogiorno ho appreso che I'ex
Assessore Regionale mammasantissima dell 'ARPA, cioè i l  Dottor Attoll ini, e stato invitato
a Trani, ovviamente i l  partito che ha promosso questo incontro non ha ritenuto, anche
legitt imamente, dí invitare i l  sottoscritto io che leggo sulla Gazzetta che all 'esito di
quel l ' incontro,  iConsigl ier i  Comunal i  Santorsola e Avantar io,  -  stando a quanto detto dal
pr incipale quot idiano di  Pugl ia -  s i  sono mostrat i  insoddisfat t i ,  io espr imo plauso nei  loro
confront i .  Cioe, io dico. questa è probabi lmente quel la Trani  che ci  consent i ra,  propr io
come diceva i l  Consigl iere Tr iminì,  d i  poter cercare di  r iprendere tut t i  assieme, mettendo
da parte I ' ideologia pol i t ica,  una pagina nuova. Perche io non mi sento parte -  o megl io mi
sento quota parte -  del la causa del lo sfacelo del la,  dic iamo, c i t ta di  Trani  nel  panorama
ist i tuzionale.  lo,  ne sono una quota pafte.  Per un quarantesimo, nel la precedente
legis latura.. .  -  consigl iatura che aveva un Consigl io Comunale a quaranta - , r .  per un
trentesimo, la precedente ancora e poi  devo dire che, ovviamente, anche par lava pr ima e
diceva questo, faceva parte. Quindi se i l  mia culpa e un mia culpa generalizzato e diffuso
perche per quanto mi r iguarda I 'Amministrazione che ho I 'onore di  presiedere, ha
promosso, per quanto r iguarda I 'ospedale,  piu di  un' in iz iat iva, beh al lora assolutamente
ben vengano. E comunque, s iccome queste possono r isul tare parole io vogl io r ispondere
con dei fatt i. E con dei fatt i voglio riferire che ieri è stato detto sostanzialmente questo: ieri
è emerso con pressoche cer lezza che i l  problema del l 'ospedale e i l  seguente: al lora -
chiedo scusa.. .  chiedo scusa perche non r iesco a concentrarmi,  gl i  argoment i  sono
delicati e le cose da dire sono tante -... . nella giornata di ieri è emerso con cerlezza
questo: che la Casa del Parto non viene attivata perche Trani non è prevista tra i punti
nasci ta.  Quindi ,  quel la insegnante di  una scuola elementare che ha detto:  "Ma perché a
Trani  non nascono più bambini?".  Lei  come uff ic ia le del lo Stato Civi le per eccel lenza non
puo pensare di cambiare I 'Ufficio Anagrafe, di consentire anche chi e nato a Bisceglie, ma
da coppie tranesi, di dire che e nato aTrani? lo, oVviamente, i l  capo del settore dei servizi
demografici mi ha detto che non e possibile. La risposta è questa. E stata detta in maniera
lapidar ia dal l 'Assessor. . .  dal  Diret tore Generale Gorgoni.  Trani  non è prevista tra ipunt i
nasci ta.  E quindi ,  nonostante, i l  pensionamento del la s ignora Si lv ia Papini  -  che era quel la
che opponeva sempre i l  d iniego -  se la Regione Pugl ia presente o futura -  quel la che
verrà eletta a marzo 2015 o a maggio - non interverrà su questo aspetto, a Trani neanche
questa Casa del Parto, che è stata finita, arredata di tutto punto, sarà mai in funzione. Tra
I 'a l t ro,  inaugurata anche.. .  peral t ro anche inaugurata.  Quindi ,  questa e la ver i tà.  E quindi
noi abbiamo, oggi, questo piccolo monumento allo spreco - perche c'è lì una struttura
straordinaria perché è stata arredata e finita e, mi ricordavano, anche inaugurata in modo
eccellente - che non parte per questa ragione. Che cosa succede per le sale operatorie?
Bene, díce.. .  d icono i  Consigl ier i  Avantar io e Santorsola,  le sale operator ie sono state
f in i te. . .  sono state ul t imate. Un'emit tente -  non so come ha fat to un si to,  che non ci to per
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parcondicio nei  confront i  d i  a l t ro,  e r iusci to anche ad accedere facendo del le foto e questa
foto confermano, per lo meno per i l  sot toscr i t to che invece, in quanto sindaco, ebbe i l
pr iv i legio,  forse propr io con voi ,  d i  poter accedere al le sale operator ie - ,  quei  lavor i  sono
stat i  eseguit i ,  sono lavor i  straordinar i  che poftano a dire che queste sono del le sale
operator ie,  probabi lmente, da susci tare sent iment i  d i  sana, ovviamente, invidia da parte
degl i  a l t r i  nosocomi,  pero i l  Diret tore Generale in maniera al t ret tanto lapidar ia ha detto che
non paftono perché mancano gl i  anestesist i ,  noi  non abbiamo gl i  anestesist i .  La direzione
genera le  de l l 'ASL BAT non ha,  per  l imi te  assunz iona le , ' la  possíb i l i ta  d i  procedere
al l 'assunzione di  anestesist i  e,  ovviamente, interventì  in sala operator ie r ichiedono degl i
anestesist i .  Quindi ,  non partono gl i  intetvent i  d i  day sergery e di  day service. Quindi ,
potrebbero, pensate un po' ,  udi te udi te,  pensare di  acquistare dei  serviz i  d i  anestologia da
del le cooperat ive, come accade al  Nord -  di  anestesist i  in pensione che col laborano con
queste . . .  con queste  cooperat ive  - .  Po i . .  e  questo  e  que l lo  che sostanz ia lmente e  s ta to
detto.  fn meri to,  invece, al la t rasformazione del  punto.. .  d i  Pronto Soccorso in punto di
pr imo intervento, io posso l imitarmi a garant i re che secondo quel lo che è emerso
unanimemente nel la Conferenza dei  Sindaci  -  quindi  è stato detto,  per intenderci ,  anche
dal s indaco Lamacchia,  che è i l  s indaco del la c i t ta di  San Ferdinando a capo di  una
coal iz ione di  centro-sinistra,  giusto per non par lare in pol i t ichese - ,  questa del ibera di
giunta del 28 ottobre 2014, la n. 2251, dovrebbe essere viziata e quindi i l  Presidente
Giorgino si  fara car ico di  contestare, al la Regione Pugl ia,  I 'aver adottato una del ibera
sprovvista del parere della Conferenza dei Sindaci ínteressata, cioè la nostra, e sRrovvista
del  parere del la Conferenza del la pr. . .  del la.Conferenza Sanitar ia di  Programmazione.
Quindi ,  quel la del ibera, stando a quel lo che e emerso pressoche con parere unanime dei
sindaci, e che questa trasformazione - tra I 'altro non veniva detto che sarebbe stato ridotto
a 12 ore e quindi  questo vogl io fugare questo dubbio -  va in questa direzione. ln meri to al
problema del la discar ica, io non vogl io,  come dire,  profer i re del le parole ímpropr ie.  lo
vog l io  sempl icemente assoc iarmi  a l  gr ido d i  do lore  e  isent iment i  d i  p reoccupaz ione che
non sono solo di  una pafte pol i t ica,  rna sono di  tut ta I 'Amministrazione centro-destra,
centro-sinistra,  estrema sinistra e sono mÍei  personal i .  Sono ore di f f ic i l issime, quel le che
st iamo vivendo, perche oggett ivamente questa discar ica che, per tant i  anni  ha funzionato
e che e un dato numerico, era stata progettàta, costruita e autorizzata nel 1gg4 per avere
un conferimento di tonnellate di r if iuti di circa 400 al giorno, e in grande sofferenza tanto
che la sua attività è stata sospesa. Per quali ragioni e stata sospesa? Perché c'erano dei
dat i  che non erano piu conformi al le tabel le previste,  l 'AM lU lo ha di l igentemente
segnalato al la Regione, la Regione di  intesa con ' I 'ARPA ha sospeso. Sono iníz iat i  g l i
acceftament i  e gl i  accertament i  stanno portando a una ser ie di ,  d ic iamo, ver i f iche e anche
a una serie di accorgimenti che si stanno adottando. D'altro canto, che cosa deve fare un
managment  che incappa in  un prob lema de l  genere? Cosa. . .  cosa. . .  cosa poss iamo
suggerire, oltre a quello di fare un passo indietro per consentire chiarezza? Non,
ovviamente, dic iamo, abdicando del le responsabi l i tà.  Perche del le responsabi l i tà pol i t iche,
gest ional i  sono l ì .  lo mi chiedo, in queste ore e più giusto scendere dal la nave per af f idare
la stessa a un Commissario Prefettizio? f ra I 'altro abdicando a una regola
democrat icamente voluta perche le elezioni  che ci  sono state a maggio del  2012, sono
elezioni  che sono avvenute, salvo parola contrar ia,  in modo democrat ico. euindi ,  se c 'è
qualcuno che vuole sovvert i re questo ordine, lo faccia,  ma non è ben fat to.  E poí,  mi
chiedo, questo potrebbe essere la r isoluzione del  problema? Se, invece, sul  punto, come
per esempio la sani tà,  noi  tut t i  senza inf l iggiment i  e senza nascondere una cafta -  io devo
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dire che i l  carteggio,  del  quale par lava pr ima, opportunamente, i l  Consigl iere De Laurent is
e un car leggio sempre piu copioso e se le i  venisse anche dopo domani matt ina a Palazzo
di Ci t tà,  nel la stanza anche del  v ice Sindaco, potrebbe tranqui l lamente, con me, accedere
al lo stesso con molta t ranqui l l i tà,  anzi ,  se ci  date degl i  a iut i ,  g l i  stessi ,  potrebbero essere
ol tremodo gradi t i  - .  lo,  pero, non posso r ispondere compiutamente al la domanda che mi
viene fatta, solo perche degli accertamenti sono ancora in corso e questi accertamenti non
consentono, anche perche di  natura penale,  non consentono di  poter,  con tranqui l l i ta,  di
r iuscire,  oggi ,  a poter r ispondere a questa domanda che e una domanda che angoscia e
che preoccupa tutt i. lo, la rnia parte I 'ho fatta in tempi brevi, perche la convocazione
del l 'Assemblea del l 'AMlU, al la quale partecipa i l  socio unico e va i l  socio a designare i l
nuovo Consigl io di  Amministrazione, io con dei  problemi anche di  mal di  pancia,  da parte
di forze polit iche, la mia parte I 'ho fatta. Mi sono presentato lì e ho designato senza sentire
nessuno, come ho fatto in altr i momenti della mia vita certe scelte, che tra I 'altro mi
vengono anche sol leci tate da voi ,  ho indicato come Amministratore Delegato i l  Dir igente
del Settore Ambiente del la Provincia perche, secondo me, lu i ,  uni tamente al  precedente
Assessore, era un tandem che per cinque anni ha funzionato. Ovviamente ha funzionato
secondo i l mio punto di vista che sono stato Consigliere Provinciale e che ho lavorato
f ianco a f ianco, t ra I 'a l t ro sono stato anche Presidente, quando mi sono dimesso da
Presidente del  Consigl io Provinciale,  Presidente del la Commissione Ambiente. Poi  pare
che non sia nelle cose la possibil i tà di accettare questo incarico e quindi I 'avvocato Vito
Bruno si  e v isto costret to,  solo qualche giorno fa,  a r inunciare. A dicembre ci  sarà; perche
devono decorrere iquindic i  g iorni  la nuova assemblea e nel la nuova assemblea
decideremo tutt i assieme. Se oggi le forze polit iche tutte mi dovessero desígnare un nome
come Amministratore Delegato sul quale c'è una convergenza vera, mettendo da parte la
polit ica, io, come ho gia fatto, sarei disponibile a procedere in tal senso. Perche oggi io
r i tengo che la pol i t ica tut ta debba fare un passo indietro e quindi ,  d ic iamo, r ispondendo a
quest i  intervent i  prel iminar i  -  r ispondo anche a quel le,  dic iamo, i l lazioni  che sono state
pubbl icate sui  s i t i  che danno in quota un certo movimento pol i t ico le nuove nomine - ,  oggi
a telecamere accese.. .  a microfoni  accesi ,  davant i  a l la ver i ta di  un Consigl io Comunale io
dico che come ho fatto in passato, voglio continuare a fare nel futuro cercando di
designare.. .  magari  facendo anche ammenda degl i  error i  che sono stat i  commessi.  l l
Consigl iere Maiul lar i  par lava del  problerna del la. . .  del le deiezioni  canine. 1o.. .  e non solo,
parlava anche del problema dell 'appello. Allora, io faccio una proposta, Segretario
Generale Susca, lei è arrivato a Trani forte di un'esperienza anche di precedenti Comuni e
tra I 'altro anche con un bagaglio di esperienza; io, Presidente del Consiglio Ferrante, le
dico questo: se lei assiste, lei sicuramente avrà assistito, a tanti Consigli Comunali della
ci t tà di  Bar i  -  a i  qual i  io ho sempre assist i to persino quando non ero Consigl iere Comunale
perche ritengo che un dibattito consil iare possa arricchire I 'appello del Consiglio
Comunale del la c i t ta capoluogo di  Regione, lo fa i l  Segretar io Generale.  Quindi ,  io mi
chiedo perche in al t r i  Comuni,  t ra cui  anche Trani ,  I 'appel lo lo fa i l  Presidente del
Consiglio? Vero o falso, questo? L'appello a Bari lo fa i l  Segretario Generale, D'Amelio,
come accade in tanti altr i Comuni. lo auspico che d'ora in poi per evitare questi problemi
dell 'orario... lo possa fare i l  Segretario Generale. Perché i l Segretario Generale, dalla
legge, ha dei  compit i  d i  regolar i tà del la seduta consi l iare e quindi  i l  suo orologio,  che può
essere di tutt i noi, potrebbe podare in questa direzione. Questo per rispondere anche
al l 'appel lo che lei  faceva. Al lora,  la del ibera di  Giunta Comunale per le deiezioni  canine,
sin dal  29 agosto, ha votato. . ,  una del ibera di  Giunta per la quale ha del iberato di  fare
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funzioni  di  accertamento e contestazione di  v iolazione amministrat ive al le ordinanze, c ioe
quel la che VO, appunto, a sanzionare i l  possessore del  cane che non ha, dic iamo, la
corret tezza poi  di  r imuovere la deiezione canina, dando la possibi l i tà di  formare, in mater ia
di  ig iene confer imento r i f iut i ,  a l  personale del l 'AMlU. lo,  chiaramente, per questa del ibera,
come per tante al t re del ibere -  questo lo dico a benef ic io di  tut t i  -  interessero I 'organísmo
di valutazione. Perché, ormai,  come viene detto al  Governo Renzi  -  ier i  sera, insomma,
penso al  ta lk di  Rai 3. . .  a l  ta lk del  La7 che fa t roppi  proclami e non r iesce ad essere.. .  a
emettere at t i  consequenzial i  - ' -  io non posso fare diversarnente perche, chiaramente.. .  per
fortuna, v iv iamo in uno stato democrat ico.. .  la Giunta aveva gia del iberato a r iguardo
grazie al l 'a l lora Comandante del la Pol iz ia Locale -  t l  29 agosto -  ovviamente le fornisco
copia del la del ibera, lo faccio oggi stesso -s non viene attuata questa del ibera e io
trasfer isco tut to al lo OlV. Posto che anche I 'OlV, che e stato nominato a Trani ,  è un OIV
di eccel lenza, poi  I 'OIV andra a valutare cosa c 'è o meno. Per quanto r iguarda la. .  .
I 'osservazione del  Consigl iere Santorsola,  mi permetto non assolutamente volendo
assumere un ruo lo ,  d ic iamo,  d i  docente  -  d i  ev idenz iar le  che que l la  non era  una de l ibera ,
ma una determina. Lei  ha par la. . .  eh, no perche se fosse stata una del ibera che andava a
stanziare quel la c i f ra,  mi sarei  preoccupato.. .  avrei ,  come dire,  cominciato a perdere colpi ,
forse come può accadere, pero poi  tanto e bel lo perche poi  la v i ta e una ruota,  gira,  per cui
io spero, insomma, in questo ruolo poi  un domani venga qualcun al t ro e poi  magari  chi
stara al l 'opposizione potra divert i rs i ,  ovviamente, non dando nessuna col laborazione
perche io non ne ho r icevuta, oggett ivamente, questo senza vi t t imismo. Comunque, le i
dice bene. Pensi ,  Consigl iere Santorsola,  che.per dir le quanto io le sono vic ino, s 'e è vero
che c 'è una determina di  quest i  import i  per la rnanutenzione degl i  orologi  c iv ic i  che
regnante, tra virgolette, i l  Segretario Generale Mazzone, io avevo fatto una disposizione
sindacale.  .  .  un at to di  rndir izzo, chiamatelo come volete,  nel  quale chiedevo di  voler
siglare le determine. Questo non per at t iv i tà di  ingerenza nel  ruolo dei  dir igent i ,  ma propr io
per averne un po'una, dic iamo, cognizione. Ovviamente, di  questo mio at to di  indir izzo
non ce ne stato nessun seguito. Vorra dire che ora trasferiro lo stesso anche al Segretario
Generale,  Susca, nel la speranza e con I 'auspicio di  essere anche piu fortunato. lo questo
lo dico, giammai,  per adombrare o per scar icare, come è stato detto nel  precedente
Consigl io Comunale, la responsabi l i ta a car ico di  qualcuno, perche io le responsabi l i ta
nel la mia vi ta,  anche nel la sfera pr ivata,  me le sono sempre prese. Mi sono car icato
addosso dei  macigni  e sono andato avant i ,  quindi  io non ho paura di  assumermi del le
responsabi l i ta.  Pero, c 'è una di f ferenza di  ruol i  che e stata sancíta dal la Bassanini  e che
porta in modo molto chiaro a dire'gh.e purtroppo i l sindaco e l 'assessore sono dei pupazzi,
perche noi  se non abbiamo poi  la possibi l i tà di  fare màle a dei  dir igent i  -  par lo in generale,
parlo dei dirigenti di tutta ltal ia - che evidentemente non ottemperano ai nostri att i di
indir izzo, noi  gir iamo a vuoto a meno ché non si  t rovino poi  dei  dir igent i  compiacent i
come forse è accaduto in passato, non in questa città, ma piu in generale che
evidentemente pur di assecondare i l  potere polit ico che chiede certe cose allora sono
disponibi le di  dare.. .  a darne al t re.  Finche ío saro sindaco tut to questo non accadrà perché
come sapete si  e conclusa, I 'avevo detto anche al lo scorso Consigl io Comunale, la terza
procedura- che porta ad avere un dirigente che a tempo indeterminato, selezionato con
una procedura ad evidenza pubbl ica per t i to l i  e per col loquio orale,  che ha portato a dlre
su quattro. . .  su tre,  uno ne scelgo. E questo e quel lo che io vorro fare,  nel  r ispetto. . .  -  poi
se questo  d i r igente  la  pensa in  un modo. . .  la  pensa ne l l 'a l t ro ,  non e  quest ione che a  me
interessa - .  Dice, invece, beníssimo i l  Consigl iere Paol i l lo per quanto r iguarda i l  problema
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della sicurezza in citta. l l  probtema della sicurezza in citta è un problema che io avverto

molto e lei bene ha detto "se non I 'ha gia fatto". lo ho scritto numerose volte in Prefettura,

sono stato ascoltato, i l  punto è stato inserito all 'ordine del giorno, pero io le devo dire che

le competenze del  s indaco sono quel le,  io non sono e non lo vorrò mai essere un sindaco

sceri f fo.  Per esempio, in meri to al l 'u l t imo episodio del  quale le i  mi ha par lato,  io non ho

nessuna di f f icol tà a dir le che ho sent i to i l  Capitano dei  Carabinier i .  l l  Capitano dei

Carabinier i  mi diceva che sta indagando í l  Commissar iato e comunque pare che la

relazione dei  Vigi l i  del  Fuoco abbia accertato che c 'è stato una combust ione di  un'auto. . .

un autocombust ione poi  t rasfer i tasi  al le al t re due vic ine, come spesso accade. Pero iVigi l i

del  Fuoco dovranno produrre una relazione. Poi ,  se, dic iamo, e accaduto qualcos'al t ro

questo a noi  non e dato saperlo.  Cosa.. .  la sto facendo sorr idere Consigl iere Laurora?

Dico qualcosa di  inesatto? E. .  puo anche essere puo anche essere questo, però noi  c i

dobbiamo attenere al le relazioni  che poi  c i  danno le forze del l 'ordine, non è che
possiamo.. .  chiaramente questo e quel lo che mi e stato r i fer i to e questo e quel lo che dico.

Diverso.. .  perche sicuramente doloso è I 'episodio dei  t re colpi  sparat i  nei  confront i  d i  un
portone. Beh, l ì  penso che la cosa non puo essere casuale,  ma sicuramente, dic iamo,

r ibadisco f iducia nei  confront i  del l 'operato del le forze del l 'ordine che andranno ad

accertare cosa sta accadendo. Lei  dice benissimo, poi ,  per gl i  impiant i  sport iv i  in c i t ta.

Anzi, io do la notizia che - mi riferisco anche all ' ingegnere Stasi e all 'Assessore Capurso

che è stato presente fino a poco fa, ma la dico anche all 'Assessore Annacondia - i l

Governo Renzi  ha ormai reso operat ivo i l  decreto "Mi l le cant ier i"  e quindi  gra4ie al lo

stesso, c i  sarà la possibi l i tà di  costruire palestre scolast iche per I ' importo di  150.000 € con

mutuo a tasso zero, senza incidere nel Patto di Stabil i ta e quindi io spero fortemente - lo

dico anch'e al Segretario Generale che so che negli strumenti, diciamo, di f inanza creativa

è particolarmente ferrato - io spero che veramente in tempi brevi I ' impiantistica sportiva

tut ta,  ma anche quel la palestre scolast iche possa r i t rovare un incent ivo. ln ul t imo, anche i l

Consigliere Paoli l lo parlava dei parcometri, ma io sì ho, come dire, sottoscritto BAT

INNOVATION, sottoscrizione per la quale devo ringraziare fortemente i l  precedente

Assessore, Michele D'Amore, perché devo dire che anche grazie a lu i  s iamo r iusci t i  ad
arrivare a questo risultato, della sottoscrizione con Andria e Barletta di questo importante
documento, e pero io dubi to che quei fondi  saranno immediatamente a disposizione e

dubito che quei fondi possano essere uti l izzati per dei parcometri. Tuttavia, farò, diciamo,
velocemente degli accertamenti anche per i l  tramite dell 'Assessore Pappalettera e conto
entro questo fine settimana gia o tuttalpiu nei primissimi giorni ci convocarla, anche
telefonica mente, per riferir le in merito a questa sua opportuna proposta. Per quanto,

diciamo, detto dal Consigliere Tommaso Laurora - e mi avvio velocemente a conclusione -

effett ivamente riscontro che I 'approvazione del PUG non ha dato quella svolta che la citta
tutta si aspettava. Probabilmente perche i l PUG, come a lei ben noto, anche per via della
sua professionalita, avrebbe richiesto quasi contestualmente l ' insedíamento dell 'Ufficio di
Piano finalizzato a vedere la estrema, come dire, attualita di questo strumento urbanistico.
Però, e anche vero che poi quella legge stessa, cioe I 'urbanistica ult ima, ha previsto la
possibi l i ta che i  PUE vengano approvat i  in Consigl io Comunale. A me r isul ta che i l
Presidente Ferrante - che ora vedo assente - ha sempre promosso tutt i quegli incontri
finalizzati a decidere se su un determinato PUE - io penso che la Giunta fino ad ora ne
abbla l icenziat i  due.. .  t re -  se questo PUE debba essere discusso in Consigl io Comunale
o debba andare in Giunta. Quando, poi ,  i l  quorum non ha previsto questo, la Giunta lo ha
l icenziato.  Però, poiche io penso che poi  ognuno si  porta dietro un bagagl io di  esperienze,
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io le dico che da Consigl iere Comunale ho sempre detto che una del le poche prerogat ive
che r imangono al  Consigl iere Comunale e la discipl ina urbanist ica del  terr i tor io,  per cui  io
le dico che sono favorevol issimo al la c ircostanza che iPUE debbano venire in Consigl io
Comunale con I 'auspicio che poi  gl i  stessi  non vengano trat tat i  in modo, come dire,  pol i t ico
e con I 'auspicio che gl i  stessi  abbiano poi  veramente l 'obiet t ivo di  aiutare quel l 'economia
al la quale le i  faceva r i fer imento e nei  confront i  del la quale io penso che la c i t ta di  Trani  ha
un debito di  enorme r iconoscenza. Consigl iere Francesco Laurora, ho gia r ísposto per
que l lo  che le i  e  i l  Cons ig l ie re . .  d ic iamo. . .  De Laurent is  hanno det to  in  mer i to  a l la
d iscar ica .  A questo  prob lema d i  V ia  Sa lvemin i  2 ,  r ingraz io  la  Commiss ione,  qu ind i
r ingrazio í l  Presidente Scagl iar in i .  .  .  sei  tu i l  Presidente, per aver eseguito questo
sopral luogo, anzi  al  ruolo dinamico di  queste Commissioni  io credo molto perche penso
che se la Commissíone esce da Palazzo di  Ci t tà e si  reca [ . .  ]  a constatare un problema,
ben venga. Chiedo al l 'Assessore De Simone di  eseguire questo sopral luogo in Via
Salvemini  2 con I 'uf f ic ia le di  Pol iz ia Locale che si  occupa di  ambiente domani matt ina
stesso per cercare di verif icare qual e questo problema che è stato rappresentato e chiedo
anche al  Consigl iere Laurora, poiché i l  v ice sindaco era assente, di  r i fer i re cortesemente a
lui la prima parle del suo intervento per quanto riguarda questa Conferenza di Servizi, al la
quale poi  io non partecipo perche delego generalmente lu i .  Pero, s iccome I 'argomento che
lei  ha sol levato e di  estremo interesse e di  estrema impoftanza le garant isco che sarà
r iservata tut ta la at tenzione che i l  caso r ichíede. Grazie,  Presidente, per avermi dato più di
dieci  minut i  e grazie a voi  tut t i  per I 'at tenzione che mi e stata garant i ta.  -  ,

PRESIDENTE DEL COi l lS lGl - lo  coMUNALE FACENTE FTJNZNONE ANDREA FERRI

Al lora,  la parola al  Consigl iere Avantar io.

CONSIGLIERE COMt.. !NALE CAR!.O AVANTARIO

Per repl ica ovviamente. E sol tanto un chiar imento sul la Casa del  Parto che è a benef ic io di
tut t í  e anche del  Sindaco. A me sembra una Scusa inaccettabi le perche si  contraddice. Nel
senso che.. .  che cos'è la Casa del  Parto? Lo dice i l  nome stesso. La Casa del  Parto è una
strut tura pubbl ica.. .  che puo essere anche un appartamento, una vi l la. . .  è una strut tura
che un'ASL si  car ica di  adibire,  appunto, a Casa del  Parto. . .  c ioe in una casa che ospi ta in
maniera, ovviamente senza soldi  ecc. ecc.,  ma soprattut to creando quel le condizioni
ambiental i  a che i l  parto s ia uguale al  parto in casa' .  Esistono due t ip i  d i  Case del  parto,
anzi possiamo dire tre? Con quella che si stava verif icando a Trani. Esiste la Casa del
Parto in una strut tura pr ivata che puo essere una vi l la. . .  un appartamento con solo una
caratter ist ica e che e vic ina a un punto nasci ta e quindi  anche a un ospedale per le ragioni
di sicurezza, con un'ambulanza che staziona eccetera eccetera. E vi garantisco che le
esperienze, la let teratura, le l inee guida dicono che la s icurezza materna e fetale e uguale
a quel la che si  ver i f ica in un ospedale.  Quindi ,  d icevo, un appartamento o una vi l la.
Secondo: puo essere in un ospedale,  ma indipendente.. .  un ospedate vero e classico ma
indipendente dal l 'ospedale.  Terza, che era I ' ipotesi  nostra. . .  Noi  abbiamo.. .  s i  era deciso -
dico noi  perche ho par lecipato -  pero e I 'ASL che ha preso questa decis ione e questa
ver i f ica.  Che cosa è successo? Che siccome la strut tura di  Trani  era.vuota ci  occupiamo di
quest i  e lement i  ma non centrano niente con I 'ospedale.  Per cui ,  che punto nasci ta deve
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esserci? Non centra niente.  lo credo che sia una scusa, ma sarebbe bene avere una
documentaz ione da par te . . .  se  c 'è  una legge -  e  mi  sembra d i  no - . . .  V i  d ico  d i  p iù :  la
Casa del Parto e come... signif ica verif icare le stesse condizioni di un parto in casa con la
comodità che la strut tura si  car ica di  tut t i  i fast id i ,  dei  problemi connessi .  E al lora,  nel la
Regione Piemonte c 'è una legge che prevede di  r imborsare le donne che scelgono
liberamente di partorire in casa e che sostengono delle spese pagando le ostetriche.
Grazie

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

Grazie,  Consígl iere.  Ha chiesto di  intervenire sul la postazione numero 6, I 'Assessore De
Simone.

ASSESSORE ALL 'AMBIENTE GIUSEPPE DE SIMONE

Saro molto breve perche.. .  perche ad una.. .  ad una ser ie di  r ichieste da parte dei
Consigl ier i ,  i l  Sindaco ha r isposto,  pero demandando me su alcune, dic iamo,
interrogazioni ,  istanze, r ichieste,  sol leci tazioni  da parte di  qualche Consigl iere Comunale.
Parl iamo.. .  Cominciamo a par lare un pochett ino del la quest ione del  GLOBAL
PETROLUM. Cioe, e una di t ta che chiede di  poter estrarre idrocarbur i  se ci  fossero nel la
pafte,  credo, adr iat ica al t re cose. lo,  mi dispiace, del le due I 'una o quando io scr ivo
nessuno mi ascol ta e legge.. .  Poi ,  non per fare polemica perche i l  mio intervento e molto
t ranqui l lo  e  ca lmo. . .  e  mol to . . .  vuo l  essere. . .  vuo le ,  come s i  d ice ,  e  una aper tura ,  come ho
sempre f 'at to anche nel la vecchia amministrazione, al l 'opposizione, di  d iscutere. lo in tempi
non sospett i ,  quando ho let to quel la r ichiesta di  parere a f i rma del l ' ingegner Di Bi tonto,  che
e un dir igente del la Regione Pugl ia,  mi son fat to una r isata.  Ho detto,  chiede un parere
che per me e superfluo. D'altra parte non so fino a che punto noi siamo competenti
at teso che va a incidere su una parte del le acque molto lontane - ,  ma comunque se la
Regione Pugl ia ha inteso mandare a una ser ie di  s indaci  la r ichiesta di  un parere, se era
proponibi le o no la quest ione del le t r ivel lazioni ,  io da buon -  e lo fat to per sempre per tut te
le cose, perche come ha detto qualche altro io sono democratico, ma non ho paura di
nessuno - i l  6 ottobre 2A14 ho scritto a tutt i i  capigruppo - e credo che l 'abbiano avuto -
dove dico: "ho avuto". . .  dove io dico. "Ho avuto dal la Regione Pugl ia una nota",  non ho
voluto far polemica perche dovevo dire su alcune questioni la Regione fa le ordinanze - mi
riferisco alla discarica - su questo chiede i l pareie. Va bene,.. io rivolgendomi a tutt i i
capigruppo ho detto: "Amici capigruppo e arrivata questa richiesta, discutiamone." Anzi,
siccome so voi siete oberati di lavoro, ho detto: "Datemi un parere". Dal 6 ottobre 20i4,
caro Consigliere Laurora - e io t i r ingrazio perche I 'hai detto in Consiglio - , non è arrivato
nessun parere. A me risulta che non sia giunto nessun parere all 'assessorato all 'ambiente,
perche è a firma mia. A titolo personale, io sono contrarissimo perche per soggetto... per
chi  v i  par la,  che ha studiato la geologia e qualche al t ra cosa -  anche I 'ambiente marino -
queste vanno a modif icare sostanzialmente I 'equi l ibr io ambientale.  Non ci  prendiamo in
giro.  Poi  ognuno si  prende le sue responsabi l i tà.  lo mi r iprometto,  eventualmente, di
i 'nvi tare i l  Presidente del  Consigl io Comunale di  chiamare i  capigruppo -  perché non ho
t i to lo io -  e di  fare. . .  d i  mettere al l 'ordine del  giorno questa quest ione qui  af l inche voi  diate
un parere sereno e una... con la garanzia da pafte dei capigruppo che quando scrive
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I 'Assessore De Simone ve le leggiate -  non vogl io fare polemica -  e mi r ispondiate.  Detto
questo" '  quindi  da parte del l 'assessorato,  come af sol i to,  c 'è sempre ampía disponibi l i tà
per coloro i quali vogliono confrontarsi e discutere serenamente. Mercato orlofrutt icolo:
anche qui ,  in tempi non sospett i ,  avendo avuto sol leci tazioni  daf le forze del l 'ordine di
ver i f icare alcune si tuazioni  del  mercato -  io qui  non ce I 'ho, da farvi  vedere, lo leggero fa
prossima vol ta -  ho invi tato. . .  ho invi tato gl i  uf f ic i  competent i  e la pol iz ia Municipale a
effet tuare un sopraf luogo, ma è evidente, come dice i | . . .  i l  Segretar io,  a c io dobbiamo
trovare anche una soluzione. Non e che noi  facciamo la Conferenza, ver i f ichiamo alcune
si tuazioni ,  che sono da decenni ormai s i  e consol idato I 'ambiente degradato l i ,  ma si  puo
ancora recuperare e poi ce ne frechiamo. Allora, mi riprometto, proprio perché accetto la
sol leci tazione, r íprendo la prat ica e come ha detto í l  Sindaco.. .  con suggerimento del
SÍndaco, di  chíamare tut te le forze del l 'ordine perche l ì  la s i tuazione e molt ,o pesante ed
esplosiva. Per chi  ha ef fet tuato i l  sopral luogo sa quel lo che sta l ì .  E quindi ,  per quanto
r iguarda i l  personale del l 'assessorato competent i ,  daranno una mano; per quanto
r iguarda, invece, la pul iz ia e la boni f ica di  quel  s i to con anche gf i  intervent i ,  peral t ro perquest ioni  che non vi  sto qui  a dire -  qualcuno che sta di f ronte a me ha gia capi to
interverremo energicamente. Discar ica: al lora,  i l  s indaco è stato molto esaust ivo. .  .chiaro" '  l 'ha ampl iato i l  d iscorso, non poteva andare ol t re.  lo,  in un comunicato stampa, su
una sol leci tazione di  un Consigl iere,  mi sono permesso di  dire che sol tanto con la
sinergia '  '  '  in s inergia con tut t i  Consigl ier i  Comunal i  del l 'opposizione e del la
maggioranza, del le forze del l 'ordine, del la Regione, del l 'ARpA, del l 'ASL -  potremmo, dal la
lettura di tutta la documentazione, capire quello che e accaduto e fare in roào tr..," non
accada'  C'è un indagine penale -  a te!  Che I 'a l t ra vol ta mi è stata tol ta la parola - ,  nonpar lo  p iu ,  c 'e  un indag ine -  c ' t 'n ' f ra ic  a  tu  Tran iweb - . . .  A l lo ra ,  c 'è  un indag ine penale ,  i lCorriere d'el Mezzogiorno di pochi giorni fa sulla discarica, sui provvedimenti della
discar ica -  ha messo su un traf i let to,  per me un messaggio che manda qualcuno.. .  che emo l to " '  s ta  a l l ' a t t enz ione  [ . ] ,  c ' è  un  i ndag ine ,  i 1 . . .  i l  sos t i t u to  ha  nomina to  un . . .  uningegnere. . -  un esper to  in  [ . . . ]  ambienta le . . .  lo  non d i re i ,  come ha det to  qua lcuno,  chequel lo  nominato  da l la  Procura e  mig l io re  d i  que l lo  che ha nominato ,  a lmeno,  i l  Comune.
Questa è bassa pol i t ica'  Perche sono tut t i  bravi  professionist i ,  se poi  al la f ine fanno gf iinteressí del la c i t tà,  non mi r icordo e né lo vogl io sapere chi  I 'ha detto.  lo so sol tanto unfatto, che la situazione e esplosiva... e molto grave, ma come ho fatto cof depuratore, iomi sono r i f iutato pero se i l  Consigl io Comunale è d'accordo a fare una r iunione
monotematíca su questo fatto perche ci sono problemi di natura penale che vanno
accertat i  - '  Al lora,  io dico a tut t i  iConsigl ier i  d i  maggioranza e di  opposizione che almenoI 'assessorato al l 'ambiente, per quel lo che ha, è a oirpor i . ione. Metto a disposizione tut tala documentazione, molto del icata e r iservata per ora,  ma io penso che quando chiuse leindagini  di  natura penale e di  natura amministrat iva si  che si .  .  .  tu anche ci t tadinopotrebbero vederlo. oggi, io, come ho fatto per i l  depuratore, ho messo a disposizione -
vedo che c 'e qualcuno tra i l  pubbl ico che è venuto a vedersi  le carte,  r imanendo content i  ,penso, perche soltanto con l 'aiuto di tutt i noi potremmo risolvere i l  problema così faroanche sul la discar ica.--  sul fa problematica del la sospensione del la discar ica -  mettero tecarte che sono quasi tutte riservate, una fitta corrispondenza, - io ringrazio, apro laparentesi  anche i l  Movimento 5 Stel le che ha, come si  dice, ha r ichiesto una ser ie didocumenti  e l i  ha pubbl ic izzat i  su un si to,  non so f ino a che punto poteva, ma lasciamo
stare perche c 'è un indagine in corso -  dico io r ingrazio tut t i  quant i ,  invi to tut t i  i  consigl íer i ,r ipeto ancora una vol ta,  io sono sempre disponibi le. . .  vado dal la matt ina sino al
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pomeriggio, venite e riservatamente - perche voi siete tenuti al segreto di uff icio - venite a

verif icare. Per quanto riguarda. . . A verif ic are.. . a consultare. Perche se io vi leggo un
parere che ha dato I ' ingegner Ferrar i  t . . .1 dal l 'AMIU - vorrei  par lare con quel t iz io che
scr ive che e faci le - ,  io non c 'ho capi to niente perché è una quest ione molto tecnica. Si
stanno confrontando i  quattro tecnicí :  I ' ingegnere Stasi ,  i l  nostro ingegnere, I ' ingegnere

del la messa dal l 'AMIU e dal la procura. Ad oggi,  v i  posso assicurare che al  di  là di  idee,

che non sono state suffragate da una certezza, noi non sappiamo quali sono stati i  motivi

e le cause.. .  le cause e gl i  intervent i  che dovrebbero ef fet tuarsi  e chi  ha prodotto questo.. .
questi fatt i... queste fuoriuscite di pergolato da un lotto - e qui mi permetto di dirlo - che
doveva, almeno secondo le prescrizioni della Regione, essere ben conservato - i l  lotto
del la discar ica, i l  terzo -  con tel i ,  con argi l le ben compattate.  Ci  sono quest ioni  che si
stanno..  .  che si  stanno discutendo ancora. Al lora,  io al  d i  là del la mia disponibi l i ta di
mettere a disposizione le carte,  anche r iservate. . .  pero.. .  e anche per icomitat i  -  se loro
fanno una r ichiesta per iscr i t to di  ver i f icare, di  leggersi  le carte. . .  così sappiamo chi  va a
f in i re . . .  ch i  va . . .  va . . .  a  d ivu lgare le  not iz ie  -  io  sono a  d ispos iz ione.  Una pregh iera  che
rivolgo a tutt i, indistintamente, non ci avventuriamo a ipotesi, a richieste perche la
si tuazione e molto del icata.  Le quest ioni ,  scusatemi,  personal i  e let toral ist iche lasciatele
fuor i .Oggi ,  no i  abb iamo. . .  la  c i t tà ,  non no i ,  ha un prob lema che la  d iscar ica  che a i  nost r i
tempi era chiamata bomba ecologica e di  cui  s i  è servi to abbastanza bene, la Regione,
perche non aveva I 'alternativa al conferimento a luogo dove conferire i r i f iuti, se non la
discarica di Trani. Bene, questi fatt i ci devono indurre a stare in silenzio, ad- aspettare i
r isultati, a leggersi le carte - perché non ho mai costretto nessuno a non venire - ma non
andare [ . . . ]  perche poi  queste potrebbero produrre a se stessi ,  a quel l i  che par lano, ma
anche al. la città. . . come si dice. . . malessere o eventuali diffusioni di notizie che sono
soltanto tendenziose, ma che non hanno un suffragio tecnico - perche i l polit ico le puo
avere, rna un suffragio e tecnico.. .  una val id i tà tecnica - .  Ul t imo fat to,  perquanto r iguarda
- questo lo devo dire -  pochi  giorni  fa la. . .  i l  Corr iere. . .  la Gazzetta,  ma anche i l  Corr iere
ha riportato la notizia che le Grottell ine - voi sapete che cosa sono le è uno... è
un'area.. .  un'area vincolata,  non si  può assolutamente confer i re nel le Grottel l ine i r i f iut i  d i
qualsiasi  bacíno perche deve r imanere tale - .  Che cosa è accaduto e poi  chiudo. Che la
Regione Puglia, atteso che - la discarica di Trani non funzionava e pensava che nell 'arco
di un mese si potesse risolvere i l  problema per continuare a conferire rif iuti, questa la
cittadinanza lo deve sapere atteso che fra un mese la discarica di Andria - privata,
dove noi  st iamo pagando f ior di  quattr in i  -  deve essere chiusa e non c 'è. . .  non ci  sono
scherzi da fare, avvangamenti su avvangamenti, r imaneva soltanto la discarica di
Grottell ine e I 'assessorato regionale, compreso i l servizio ciclo rif iuti, ha fatto... ha tentato
di fare pressione su sindaci, su ATO - I 'ATO è quello che dovrebbe gestire I ' impiantistica
- ma anche su tutt i i  sindaci a che la discarica delle Grottell ine entrasse in funzione.
Fínalmente, c i  sono r ipar l iz ioni  del la Regione e r ipart iz ioni  non del l 'ambiente ma una
ripartizione vicina all 'ambiente, nella persona di un dirigente, ha avuto i l  coraggio di dire
che le Grottell ine non possono essere trasformate in una discarica di r if iuti. Questo ha
creato nel panico la Regione. lo vi preannuncio - ho già informato I 'ATO e ho pregato i l
Presidente di r iunirci, adesso mi permettero di scrivere alla Regione, ho informato la
Procura - che a gennaio se la discarica di Trani non si apre; quella di Andria, come e stato
detto dal responsabile assolutamente deve chiudersi e le Grottell ine non funzionerà,
avremo I 'emergenza r i f iut i .  Al  di  là di  a lcune quest ioni ,  che non appartengono a me, ma
appart iene al la Regione. L 'emergenza r i f iut i  s igni f ica che la Regione, non i l  Comune di
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Trani,  Bar let ta,  ma almeno tut ta la provincia e non la Regione avra dei  ser i  problemi
perche la Regione Pugl ia non ha programmato i l  vero cic lo dei  r i f iut i  e non ha indiv iduato,
attraverso I 'ATO I' impiantistica - e voi sapete cos'è I ' impiantistica - e i soldi per potere
costruire gli impianti. lo, r ipeto, sono a vostra disposizione di tutt i perche soltanto
at t raverso un conf ronto  sereno pot remmo tentare  d i  cap i re ,  lo  t . ]v i  p romet to ,  caro
Cons ig l ie re  Laurora ,  che non par lero  p iu  ne s tavo l ta  e  né a l la  pross ima a meno che vo i . . .
Mi dimetto? Mannà cacce . Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE EUNZIONE ANT'Or\NlO
FRANZESE

Grazie, Assessore. La parola al numero 7, Assessore Sotero. Prego, Assessore.

ASSESSORE AL TURISIVIO FABRIZIO SOTERO

Brev iss imamente. . .  Pres idente . . . .  Co l legh i  Assessor i . . .  co l leghí  Assessor i , . .  Cons ig l io
Comunale ,  v ice  s indaco. . .  Fammi r ispondere!  Una brev iss ima prec isaz ione a . . .  a  un
cenno, in real ta,  che ha fat to i l  Consigl iere Toftosa sul la quest ione del la v iabi l i ta e del la
quest ione del  parcheggio dei  bus tur ist ic i .  Consigl iere,  stamatt ina, di  buon matt ino, come
sempre, sono stato al  Comune a r iprendere tut ta la copiosa corr ispondenza che abbiamo
con gl i  uf f ic i  comunaf i  e ho r icostrui to un po' tut to.  Guardi ,  c i  sono anche del le-notg che io
ho mandato agl i  uf f ic i  a l le qual i  ho sol leci tato questo problerna. Ho appuntato anche
qualche t  lqu i -  A l lo ra ,  su l la  quest ione s i  è  tenuto  un tavo lo  tecn ico,  i l  1g  febbra io  de l
2014, con. la Pol iz ia Locale.  La Pol iz ia Locale ha prodotto uno studio,  una possibi l i ta di
Íst i tuzione di  parcheggio per ibus tur ist ic i  nel la nostra ci t tà,  ormai la s i tuazione la vediamo
tutt i ,  vagano in c i t tà impedendo una viabi l i ta t ranqui l la,  specie su Corso Vit tor io Emanuele,
ma non solo,  sul le arter ie pr incipal i  del la c i t ta.  Quindi ,  è un problema molto sent i to e un
problema che come assessorato sto cercando di poftare all 'attenzione
del l 'Amministrazione con, dic iamo, r isul tat i  che adesso le termino di  elencare. Come le
dicevo'  un tavolo tecnico al  quale sono seguit i  numerose corr ispondenze con gl i  uf f ic i .  Ho
fatto dei  sol leci t i  in data 31 marzo, in data 7 apr i le,  in data 14 apr i le,  in data 2g apr i le.  Lei
che ha accesso agl i  at t i ,  come Consigl iere Comunale, potra benissimo.. .  io poi  le farò.
avere i numeri di protocollo, potra benissimo accedere e vedere la lunga corrispondenza e
sol leci t i  che ho fat to agl i  uf f ic i  per arr ivare ad una soluzione di  ta le problem a. l l  21 maggio,
con del ibera n.  10S, del ibera di  Giunta, noi  abbiarno approvato un atto di  indir izzo nel
quale abbíamo stabi l i to di  indiv iduare potenzialmentei . . .  d i  indiv iduare successivamente
con supporto dei  tecnici  I 'area dei  Capannoni Ruggia come area di  parcheggio per ibus
turistici. Contestualmente abbiamo ipotizzato un sistema di salita e discesa del turista a
Piazz-a Gradenico, nel la nostra ci t tà,  e poi  accompagnamento, dic iamo, obbl igato dei
pul lman nel l 'ar ia parcheggio che le nomÍnavo pr ima. Chiaramente, come i l  Sindaco pr i rna
faceva notare, ai nostri att i di indirizzo evidentemente non è corrisposta, diciamo,
un'at t iv i tà concreta da par le di  chi ,  d ic iamo, dovrebbe attuare inostr i  at t i  d i  indir izzo e
quindi  s iamo r ipart i t i  con isol leci t i  a l le r ipart iz ioni .  E stato fat to un sol leci to del  12 agosto; e
stato convocato un tavolo tecnico tt 24 settembre, con nota protocollo 35733, Oa pàrte det
mio assessorato; e stato fatto un verbale di questo tavolo tecnico che abbiamo scritto a
mano io e i l  col lega Assessore, Capurso, ai  lavor i  pubbl ic i ,  abbiamo trasfer i to i l  verbale
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agl i  uf f ic i  e st iamo ancora in at tesa di  r isul tanze; t l  27 . . .  i l  30 settembre come le I 'ho
detto... ú 27 ottobre c'è stato, diciamo, i l  trasferimento di questo verbale del tavolo tecnico
agl i  uf f ic i ;  i l  3 novembre c 'è stata una.. .  una r ichiesta da par le del  mio assessorato di  un.. .
di un tavolo tecnico piu allargato e di un tavolo tecnico che affronti, non solo, la tematica
del la v iabi l i ta dei  bus tur ist ic i ,  ma -  i l  col lega Suzzi  che vedo l ì  -  anche, per esempio, la
possibi le ist i tuzione di  un'area camper nel la nostra ci t tà.  Ci  st iamo provando.. .  L 'at tuale
corr ispondenza termina propr io stamatt ina,26 novembre, con una nota che ho inviato a
tutti gl i uff ici per confermare e dare atto che I 'Amministrazione ha recepito la mia richiesta
di  tavolo-tecnico per i  serviz i  del  tur ismo nel la nostra ci t ta,  tematÍca che ho teso-al largare
non solo al l 'area dei  bus tur ist ic i  e non solo al l 'area camper,  ma anche, al  p iano del le
coste,  al la possibi le. . .  a dei  possibi l i  sgravi  f iscal i  per la costruzíone di  alberghi  nel la
nostra città ed anche a regolarizzazione delle zone a traff ico l imitato che abbiamo nella
nostra ci t ta.  Quindi ,  noi ,  in s intesi ,  nel la pr ima decade di  dicembre -  penso la prossima
sett imana -  faremo questo tavolo tecnico nel  quale è obiet t ivo del l 'Amministrazione.. .
del l 'assessorato dare una pr ior i ta sui  serviz i  tur ist ic i ,  t ra cui ,  la v iabi l i ta dei  bus tur ist ic i .  Ci
st iamo lavorando.. .  c i  st iamo lavorando ogni giorno, io la r ingrazio per la col laborazione e
per I 'attenzione che da con me a questa tematica che puo sembrare una tematica di
secondo piano, ma la nostra ci t tà è molto molto carente.. .  è molto molto,  magari ,  r icopiosa
di eventi e molto molto carente dal punto di vista dei servizi. Quindi, I 'obiett ivo futuro e
quello di lavorare proprio sui servizi al turista e proprio sull 'accoglienza ai genti l i  visitatori
della nostra città. La ringrazio.

' 1 .

(voci in sottofondo)

Presidente, posso?

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

La parola all 'Assessore Sotero, per favore..

ASSESSORE AL TURTSMO FABRIZ|O SOTERO

Chiaramente.. .  Al l ' interno del  tavolo tecnico, che faremo a dicembre, mi sa che ne
abbiamo già parlato, è intenzione mia portare un pacchetto complessivo tra parcheggio dei
bus turistici e area camper. Potreí pensare, magari, al l 'area attigua all 'ex macelfo che
potrebbe essere un'area, di proprietà comunale, ma abbiamo bisogno di fare un
approfondimento sulla tematica. La ringrazio ancora e i l  mio assessorato e apertissimo
al la col laborazione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

Grazie, Assessore. Allora, la parola prima al Consigliere Triminì, nella postazione 27.
Grazie.
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Grazie'  Presidente'  La mia è una breve repl ica al l ' interyento del  Sindaco e del l ,autorevofe
Assessore De Simone, pero non vedendol i  in aula,  ho di f f icol ta a inter loquire con loro.  Se,per cortesia,  Presidente.. .  se, per coftesia l i  puo chiamare o uno o I 'a l t ro -  Sindaco o De
Simone - perche la mia repl ica è al  loro intervento. Grazie.  Al lora,  in iz iamo 

"-àur" 
unapiccola r isposta al l 'autorevole De Simone che puntualmente r ivendica che i  Consigf îer i

comunal i  non feggono le sue note che manda con tanta precis ione. Egregío Assessore,
c 'era un vecchio Presidente che una vol ta 'ebbe a dire:  "Lei  pr ima di  par lare st ia z i t to, , .  Non
so se se f  a r icorda questo aneddoto.. .  questa battuta,  era un presidente di  Consigl io
Comunale '  A l lo ra .  .  '  a l lo ra ,  le i .  .  .  a l lo ra ,  le  sp iego sub i to .  Leí  per  le  quest ion i  de l le
tr ivel lazioni  in Adr iat ico ha chiesto un parere ai  capigruppo che non sono soggett i
competent i  a r i lasciare parer i ;  fe i  avrebbe dovuto chiedere, magari ,  un'opinione, ma tei  nonpuo chiedere a un capigruppo consi f iare,  un parere su una tr ivef lazione perche la legge -
mi  facc ia" .  -  no" -  le" .  le . . -  non cent ra  n iente . . .  non cent ra  n iente . . .  vedo con d i f f i co l tà
che lei  ha di f f icol ta a seguirmi.  Lei  ha chíesto ai  capigruppo.. .  ha chiesto ai  capígruppo -
non sono f igure competent i  a r i lascíare parer i  -  un parere che non esiste ne in c ielo e neÍn terra perche la legge dice che iparer i  l i  r i lasciano f 'Amministrazione e l 'Amministrazione
e lei  e le aggiungo ancora di  piu,  che ul t imamente la legge è ancora cambiata e ha detto
che non sono piu neanche le amministrazioni  comunal i  a r i lasciare parer i  sul le [ . . . ]  e letr ivel lazioni ,  bensì la Regione Pugl ia.  Quindi ,  le i  e un perdi tempo che ci  v iene a chiedere
cose che non seryono" '  evi t i - . .  evi t i .  Perche lei  chiede.. .  la sua inerziaè che-quel la notadal la Regione Pugl ia gl i  e pervenuta nel  lontano mese di  giugno o di  l rérr  

"  
, i  é #ret tato

sol tanto nel  mese di  ot tobre, perché nel  f rat tempo I 'aveva-messa a dormire,  la possibi l i ta
di  chiedere un parere a f igure non competent i  a lasciare parer i ,  per cui  sono nul l i  queiparer i '  Lei  ha chiesto un'opinione, che è diverso! Lei  ha chiesto un'opinione che e diverso.oh '  Quind i ,  s tab i l iamo un pochet t ino qua l i  sono le . . .  per  quanto  r íguarda,  invece,  larísposta che ha fornito i l  signor Sindaco, io mi devo ritenere parzialmente soddisfatto. semi chiama i l  s indaco, grazie- No, va beh, pero.. .  eh, lo so purtroppo io non me ne vanto diquesto' Non c'è i l  Sindaco. - - Mi ritengo parzralmente. . . Ah, f lo, è arrivato. Mi ritengoparzialmente soddisfat to dal la r isposta del  gindaco perche e stata una r isposta,  che hadato ai Consiglieri, precisa e puntuale su fatt i di interesse generali zzalo che. . . a cui ic i t tadini  t ranesi  tengono molto.  Ma i l  s indaco oggi paga uno scotto di  una classe pol i t icaimpreparata, un apparato burocratico ormai stanco, incapace di affrontare con una certadecisione e capaci ta te problematiche abbastanza vaste,  pero sul la casa del  parto,  peresempio, ha pensato qualcuno alJa possibi l i ta di 'cost i tu ire una società,  magari ,  conun'azione [ '  '  '  ]  d i f fuso che possa convenzionarsi  con I 'ASL ut i l izzando anche gl i  stessilocal i? c ioe, qui  non st iamo par lando.. .  s iccome i l  c i t tadino tranese t iene molto al  fat to chea Trani  non si  nasce, una societa che possa, eventualmente, predisporre un,azione t . ]  ediffusa, quindi la partecip azione economíca anche alla gestione di questa cosa delcittadino e quindi f inalizzato pubblico e privato e a richiedere all 'ASL i l convenzionamento

e la possibil i tà di uti l izzare la stessa struttura già esistente, non mi sembra una cosaimpossibi le '  c i  vogl iono due cose essenzialmente: compete nza e volonta pol i t ica.  se le ir iesce a conci l iare queste due cose, vede che i l  problema lo r isolve. però, con la squadrache ha'  s inceramente, non penso che r iescono a dare del le r isposte concrete su corneagire e interagire per la r isoluzione dei  problemi.  Al  professor De simone ho già r isposto,insomma' Lui  non puo giocare a fare I 'assessor ino mandando a tut t i  quant i  ste note che
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non hanno nessun valore ne giur id ico

chiedere. Quindi ,  nessuno ha r i tenuto
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ne polit ico. Ha chiesto un parere a chi non lo doveva
opportuno dargli ulteriore soddisfazione. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI

Aveva chiesto di  intervenire,  pr ima, nel la postazione numero 15, i l  Consigl iere Franco

Laurora, poi  la prenotazione e andata via,  dic iamo, nel lo scorr imento. Quindi ,  pertanto,  per

un brevissimo intervento perche àbbiamo sforato i... I 'ora e mezza a disposizione. Grazie.

Quindi ,  postazione numero 15.

CONSIGLIERE COMUNALE FRANCESCO LAURORA

Grazie,  Presidente. Avrei  bisogno del la presenza del . . .  del l 'Assessore De Sirnone.

Embhè, ha r isposto. . .  I 'Assessore De Simone perché.. .  per la repl ica.. .  per una breve
repl ica al  suo.. .  intervento. Grazie.  Grazie,  Presidente. Assessore De Simone, ho
I ' impressione che quest 'Amministrazione sia un'enorme torre di  Babele e che t  ]
un'anarchia totale.  l l  Sindaco e gl i  Assessor i  c i  d icono che i loro indir izzi  non vengono
recepiti. Lei, pocanzi, ha detto, e io ho avuto I ' impressione che lei ignorasse del tutto di
questa si tuazione.. .  d i  quest 'argomento in meri to al  parere r ichiesto dal la Regione Pugl ia
perche e un parere obbl igator io al la quale i l  Ministero del l 'Ambiente deve chiedere e la

Regione Pugl ia,  chiaramente, ha r ivol to,  dic iamo, ha r imesso ai  Comuni interessat i
Manfredonia,  Margheri ta. . .  Margheri ta di  Savbia,  Bar let ta,  Trani  e Biscegl ie -  af f inche le
amministrazioni ,  d ic iamo, dessero un loro parere e quindi  le i . . .  Ma ho I ' impressione che
questa nbta non I 'abbia mandata le i . . .  c ioe I 'abbia f i rmato qualcuno per conto suo -  ha
messo uno sfreEo e poi  una f i rma che non so se è sua - .  Ma perche lei  mi ha detto. . .  mi
ha chiesto le fotocopie e mi ha detto che -  ho capi to -  che lei  non ne sapesse niente. . .
non sapesse niente di tutto questo. Tant'e vero che lei ha detto... ha dichiarato di non aver
r icevuto nul la.  Cioè, le i ,  non ha r icevuto.. .  le i  non ha r icevuto le mie.. .  i l  mio parere i l  5. . .

(voci in sottofondo)

Lei  ha detto di  non aver r icevuto.. .  lo ho fat to menzione.. .  Assessore.. .  -Assessore, nel
mio elaborato. . . nel mio parere . ho scritto. . . quando ho fatto I ' intervento non ho
assolutarnente accennato al 2013... Sta scritto lì peróhe lei adesso I 'ha letto in quanto le
ho dato I 'originale e lei ha fatto la fotocopia. Quindi, io ho avuto questa impressione
perche, altr imenti, per darmi la risposta non aveva bisogno, diciamo, di farsi le fotocopie.
Comunque.. .  Quindi ,  per quanto concerne.. .  e ef fet t ivamente noi  in questa.. .  c ioe, le i  ce
I'ha fatta pervenire con nota del 6 ottobre, protocollata B ottobre, e prontamente - anche
perché lei  non e che ci  ha dato i l  termine entro cui  deposi tare,  quindi . . .  -  e noi  pr ima del
30" giorno - perché solitamente... - abbiamo provveduto a protocollarlo e poi non abbiamo
saputo più niente.  Anche perche, r ipeto,  con questo.. .  nel  parere.. .  in questo elaborato
noi. . .  s i  chiedeva al  suo assessorato,  anzi ,  a l l 'Amministrazione di  indire un Consigl io
Comunale, così come è stato fatto nel Salento. Perche quelle popolazioni con quei comuni
sono interessati a queste trivellazioni. Quindi, i l  suo intervento mi è parso un po' fuori
luogo perche ha addebitato qualche cosa che non ci  r iguardava. Solo questo.. .  Per quanto

?.; i ;  i r : i r ìagì t : : :  30
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concerne i l  mercato ortofrutt icolo, caro Assessore, quella e una struttura realizzata piu...
o l t re t rent 'anni  fa.  Lei ,  in pol i t ica,  non so da quando tempo sta.  Con i f  governo di  centro-
destra sono undici  anni  che sta governando la c i t ta.  Quef la discar ica non e quest ione di  ungiorno, è una discar ica che.. .  s i  protrae nel  tempo. Quindi ,  cercate di  mettere r iparo,
Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLlO COMUNALE FACENTE FUNZIONE ANDREA FERRI
Grazie,  Consigl iere Lauiora. Ha chiesto di  intervenire nel la postazione 34, i l  Consigl iere
De Toma.

Grazie,  Presidente, s indaco, Assessor i ,  col leghí consigl ier i .
minuti con questa motivazione: dovendo affrontare, dopo
seduta precedente, dei  punt i  fondamental i  per la c i t tà,
sospensione per poterne par lare,  dic iamo, con i . . .  con i
eventual i  determinazioni  su quest i  t re punt i .  euindi ,  chiedo di
chiedo di poter mettere ai voti una richiesta di sospensione di

Chiedo una sospens ione d i  5
I'approvazione dei verbali di
volevo quest i  5 minut i  d i
capigruppo di  maggior anza
porre ai  votí  -  l l  2,  i l  3 e i l  4 _,
5 minut i .  Grazie,

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAI.E ACENTE FUNZIONE ANDREA
1.

FERRI
Grazie,  consigl iere'  Possiamo porre in votazione per appel lo nominale la proposta disospensione del  Consigl iere De Toma.

01 SINDACO RISERBATO Nicola Luigi ASTENUTO
o2 CONSIGLIERE OPERAMOLLA Ugo ASSENTE
03 CONSIGLIERE FERRANTE FabrÍz io ASSENTE
o4 CONSIGLIERE TRlM lN l '  Domen ico CONTRARIO
05 CONSIGLIERE FRANZESE Antonio ASTENUTO
06 CONSIGLIERE DE TOMA Pasquale FAVOREVOLE
07 CONSIGLIERE GARGIUOLO Giovanni ASSENTE
OB CONSIGLIERE CORRADO Giuseppe ASSENTE
09 CONSIGLIERE rrKKt  Andrea ASTENUTO
10 CONSIGLIERE LIMA Raimondo ASTENUTO
11 CONSIGL IERE SAVINO Gennaro ASSENTE
12 CONSIGLIERE COZZOLI Emanuele ASSENTE
13 CONSIGLIERE DE NOIA Francesco CONTRARIO
14 CONSIGLIERE Dl  MODUGNO Stefano CONTRARIO

i i :  i i :  : ' : - r , J l t



15 CONSIGLIERE SCAGLIARINI  Miche le FAVOREVOLE

16 CONSIGL IERL FORN I  Giuseppe ASTENUTO

17 CONSIGLIERE SONATORE Salvatore ASTENUTO

1B CONSlGL lERE Dl  LEO Giovanni ASTENUTO

19 CONSIGLIERE BRESCIA Pasquale ASTENUTO

20 CONSIGLIERL GAGLIARDI Riccardo FAVOREVOLE

21 CONSIGLIERE DAMASCELLI Nicola CONTRARIO

22 CONSIGLIERE PAOLILLO Giuseppe ASTENUTO

23 CONSIGLIERT Dl  PINTO Nico la FAVOREVOLE

24 CONSIGLIERT ALTAMURA Francesco ASSENTE

25 CONSIGLIERL MAIULLARI Bartolomeo CONTRARIO

26 CONSIGLIERE TORTOSA Giuseppe CONTRARIO

27 CONSIGLIERT GAGLIARDI Giuseppe CONTRARIO

28 CONSIGLIERE LAURORA Tommaso CONTRARIO

29 CONSIGLIERL COGNETTI Domenico ASSENTE I

30 CONSIGL IERE AVANTARIO Carlo CONTRARIO

31 CONSIGLIERE DE LAURENTIS Domenico CONTRARIO

32 CONSIGLIERE LAURORA Francesco CONTRARIO

33 CONSIGLIERE SANTORSOLA Domenico CONTRARIO

Cit tà di  Trani Cons ig l io  Comuna le  de l  26  novembre  20L4

Un att imo che procediamo.. .  a l  conteggio.  Al lora,  la r ichiesta di  sospensione non accol ta
con 12 voti contrari.9 voti astenuti e 4 voti favorevoli.



DELIBERA N. 77 DEL 26 t1112014

l l  presente verbale e stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE ,M
F.to Avv. Donato Susca F.to R

; -4f) r
No hil h res pubblic.

rL s;;;tii*'o cENERALE

che la presente deliberazione:

e affissa all 'albo Pretorio dal

Trani,

Copia conforme ad uso amministrat ivo.

Trani, .............. ' . i . ..:,.. i . ..:...:.:.:. i . ...

e stata dichiarata immediatamente eseguibile.

e divenuta esecutiva , ....1.: J..t 1 2; t 5t '

ATTESTA

, a  î  n ! r  ? f ì 1 ì
I  !  1 , , . , '  i t i  i 4  

a l

- 6 GIH ?*15

per l5g iorn i  consecut iv i  comeprescr i t todal l 'ar t .  124,1"  comma,del  T.U.E.L.approvato

co l  D .Lgs .  18 .8 .2000 ,  n .267 .

Trani,
?  ?  n r t  t i ' ! . i *
, r  :  i . . ì i U ,  / - i J J 4

" i ,  rL SEGRET
.. ' . , ' . . , , , ' . . , . . . . . ,  . . ' ,  f

!

i . ,  '

l l  Segretario, visti gli atti d'ufficio,

che la presente deliberazione:

ATTESTA

n
X

-/" 1*i

, Avv
. . . . . . . . . . . . . t . . . - . . . . . . . . . . . . . .  I
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